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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 
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DUE SEMI IN CONTRAPPOSIZIONE, ATMOSFERE, SUOLI 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIN DALLA GENESI, LOTTA SAPIENZA CONTRO FEDE 

LE DUE FONTI LE DUE PROGENIE 
LE DUE ATMOSFERE E I SEMI 

I FIGLI DI SATANA MUOIONO NELLA SAPIENZA 
I FIGLI DI DIO VIVONO PER LA FEDE 

SATANA NON CREA; EGLI PERVERTE - IL PECCATO E' LA 
PERVERSIONE DELL'ATTO PURO 

LA FEDE PERVERTITA DI SATANA - ESORTAZIONE A 
RITORNARE ALLA FEDE-PAROLA ORIGINALE 

L'ATMOSFERA DEL PASTORE INFLUENZA L'ADUNANZA 
LE AQUILE E I POLLI 

L'ATMOSFERA DEI CREDENTI CONTRAPPOSTA A 
QUELLA DI MORTE DEI SEMINARI DENOMINAZIONALI 

PAOLO TROVO LA FEDE DI TIMOTEO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

82 Ora, ci sono solo Due Fonti, ovvero mediante Due Fonti, che noi dobbiamo 
vivere. Lo sapevate? Ora noi…  
…84 Ma ci sono solo Due Fonti da cui possiamo attingere la nostra vita. Ed una 
di esse è la Sapienza, e l’altra è la Fede; e se consideriamo cosa Produce la 
Sapienza, e poi cosa Produce la Fede. Ma, quelle Due Fonti, ci ritorneremo 
stamattina e le prenderemo per la lezione di scuola domenicale, e le ricaveremo 
dalla Bibbia; e, con l’aiuto del Signore, mostreremo cosa sono, e cosa faranno, e 
cosa hanno fatto.  
85 Ora, Fede e Sapienza. Ora, per cominciare, noteremo che in Genesi, al 1° 
Capitolo, troviamo che fu presentata la Fede, e fu presentata la Sapienza. E, 
oggi, quelle Due Fonti vengono ancora presentate alla razza umana. Scopriamo 
che, Dio è stato l’Autore della Fede, per Credere, perché le persone credano e 
confidino nella Sua Parola. E satana è l’autore della Sapienza, cercando di far 
accettare alle persone la sua Sapienza, e di allontanarle dalla Fede che si trova 
nella Parola di Dio. Quelle Due Fonti.  
86 Troviamo così strano che Genesi, quel Capitolo del Seme, cominci in quel 
modo. E vediamo che tutte le cose che abbiamo oggi, cominciarono 
originariamente in Genesi, perché la parola Genesi significa “il Principio”.  E se 
osserviamo queste cose che sono, oggi, il modo in cui sono, da qualche parte esse 
hanno dovuto avere un inizio. Si deve ricondurre tutto ad un inizio.  
…92 Ora, Dio è l’Autore della Fede. Satana è l’autore della Sapienza. Poiché, 
Dio diede ai Suoi primi Figli la Sua Parola, e disse loro che dovevano credere 
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Questa; e impose una morte, separazione, punizione, se essi avessero mancato di 
CrederLa.  
93 E satana viene a far visita ad Eva e cerca di offrirle Sapienza: “I tuoi occhi 
s’apriranno, venendo a Conoscenza del Bene e del Male, come Dio”. Ora, vedete, 
per cominciare, vedete proprio subito che la Sapienza viene dal diavolo. È 
strano, vero? Ma è Verità. La Sapienza viene dal diavolo. Egli è l’autore della 
Sapienza.  
94 Ora, ovviamente, tutto ciò che il diavolo ha, è una perversione dell’Originale. 
Peccato è un pervertimento, perversione della Giustizia. Adulterio è la 
perversione di un Atto Legittimo. Una bugia è la perversione della Verità.  
95 E quindi la Sapienza su cui voglio farvi mettere ordine, prima che iniziamo. 
C’è una Sapienza di Dio, una Sapienza di Dio significa stare con la Sua Parola. 
Ma satana, nella sua Sapienza cercò di distorcere la Parola, quindi questa è la 
Sapienza di cui sto parlando.  
96 C’è una certa quantità di Fede che si accompagna a satana. Per accettare 
satana, si deve credere a Satana, quindi c’è una Fede pervertita per una cosa 
pervertita . E tutto ciò che cercherebbe di distorcere la Parola di Dio, per farLe 
dire qualcosa che non dice, è lo spirito sbagliato, capite, che offre Sapienza 
contraria alla Sapienza di Dio. Dunque, ci riferiremo ad essa come Sapienza, e 
non Fede di satana.  
97 Molte di quelle persone che lo Credono, sono sincere, e Credono di essere nel 
giusto proprio con tutta la Fede che hanno. Capite? Bisogna fare attenzione. La 
coperta tira da due lati ora. Ma, egli, essi sono… L’unico modo per essere certi è 
di tornare indietro alla Parola Originale. Lì è dove si basa tutto, sulla Parola.  
…98 Ora, troviamo che queste due Fazioni, o fonti sono: una, Sapienza; e l’altra, 
Fede. Ed esse si conoscono bene l’un l’altra sin dalla Creazione, nel Giardino 
d’Eden. Ora, ci sono Figli su entrambi i lati.  
99 Ora, cos’è la Sapienza di cui stiamo parlando? Qualcosa che non è d’accordo 
che tutta questa Parola sia la Verità. È qualcosa che allontana dalla Verità, 
esprimendosi come una Conoscenza più elevata, più Sapienza. E se la Sapienza 
di quel genere è venuta da satana, i suoi figli vivono di quella Sapienza.  
100 E se la Fede di Dio è venuta attraverso Dio, e Dio è la Parola, i Figli di Dio 
vivono di Fede. La Bibbia ha detto: “Il Giusto vive per Sapienza”? [La 
congregazione dice: “No”. — Ed.] Fede! “Il Giusto vivrà per Fede”.  Non quel che 
egli può apprendere, ma quel che può Credere. Va bene.  
…231 Ora, ora capite che quel seme Parola non può crescere nell’Atmosfera della 
Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Capite? 
Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
232 Eva venne e disse: “Il Signore Iddio ha detto: ‘Il giorno in cui ne mangiamo, 
quel giorno morremo’”. Poi lei si fermò per vedere cosa lui avrebbe detto.  
233 Egli disse: “Ma, ascolta, mia cara, tu graziosa creatura. Capisci? Di certo Dio 
ti ha fatta per uno scopo. Tu sai che è giusto. Vedi, tu sei una donna, sei stata fatta 
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per questo scopo. Ecco di cosa si tratta. Tu ora non lo sai, ma tu eri stata fatta per 
questo scopo. Oh, tu sei una graziosa, cara creatura. Uhhuh. Guarda quelle 
manine delicate. Vedi? Beh, certo che tu lo vuoi. Sicuramente”.  
 “Ma Egli ha detto che se noi lo facessimo, ‘morremmo’”.  
234 Egli disse: “Ma, oh, pensi che un buon, amabile Padre, Dio, farebbe una cosa 
del genere?” Cosa fece lei? Diede ascolto alla ragione, prese la Sapienza di lui. 
Disse: “È un albero, delizioso. Uno può desiderarlo”. E lei cadde per questo. Ecco 
esattamente. E quando lei lo fece, cosa accadde? Come per qualsiasi donna. Non 
appena tu cadi per questo, finisce proprio lì. È esatto.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
238 Eva doveva credere la Parola come le era stata data. Giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lei non doveva ascoltare nessun altro dire 
qualcosa di Essa; solo il modo in cui le era stata data, quello era il modo 
attraverso cui lei era tenuta a crederLa. Non ci sarebbe mai stata una morte, se 
lei avesse creduto Quella. È Giusto.  
239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel modo 
in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è Vita. 
Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa Crescere, è SepararLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede.  
249 Seguiamo queste Due Fonti, o ciò che potreste chiamare Atmosfere, e 
vediamo cosa creano. Seguiamole per qualche minuto. Atmosfera; entrambe 
queste fonti creeranno un’Atmosfera.  
250 Voglio chiedervi qualcosa. Siete mai andati in una Chiesa… Ora io dico 
questo con riverenza, e con… Solo per fare il punto; Dio ce ne guardi. Siete mai 
andati in una Chiesa dove il Pastore è davvero formale? La Congregazione è allo 
stesso modo. È esatto. Capite? Di che si tratta? È quell’Atmosfera che l’ha 
causato. Entrate in un luogo dove il pastore dice: “Ora, aspettate un minuto, non 
c’è una cosa come quell’assurdità. Non Credo in una cosa come la Guarigione 
Divina, del Battesimo dello Spirito Santo”. Sapete, lo vedrete in tutti, loro, la 
Congregazione. Se essi non hanno…  
251 Se c’è un’Aquila lì dentro da qualche parte, ne verrà fuori, dal mezzo di 
quel mucchio di Polli. Uh-huh. Certo che lo farà. Esattamente la verità. Ne 
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uscirà. Sì. Sì. Certo che lo farà. Egli non può sopportarlo. È un’Aquila.  È un 
Uccello Creato per il Cielo, non per un cortile. Sissignore. Ora, eccolo.  
252 Ed ora scopriamo, che, quelle Atmosfere. Ed entrate ovunque la… Quelle 
cose, dove la Fede viene insegnata in una Chiesa, troverete una Chiesa in 
quell’Atmosfera.  
253 O Dio! Fatemi prendere questo per voi, così, voi, se riuscite a capirlo. 
Vedete? Andate… Ecco il motivo per cui la gente va in mezzo ai Santi quando 
pregano, i Credenti. Paolo disse che non ne trovò uno nella città, solo Timoteo, 
che era come la preziosa Fede che aveva lui, sapete. Tutti gli altri sono 
denominazionalisti. Capite? Ma quando lui entrò in quell’Atmosfera, capite, 
egli, tu trovi che accadono cose, che l’Atmosfera ha Creato. Trovi Persone che 
Vivono per Fede quando entri in un luogo dove si dice: “My, dunque, la Bibbia è 
vera. Dio Guarisce”. Vai in giro per la loro Congregazione e trovi: “Beh, io stavo 
morendo di cancro. Sono stato Guarito”. “Una volta io ero cieco. Io vedo”.  
254 L’estraneo dice: “Whew! My! Cosa, tu intendi…? Cosa non andava in te?”   
255 “Te lo mostrerò sulla mia documentazione. Vieni a casa con me. Vieni a 
cenare con me ed io ti mostrerò qualcosa. Ho una documentazione lassù. I miei 
vicini sanno in che tipo di condizione mi trovavo io. Ero paralizzato da anni. Si è 
pregato per me”. Capite? Di che si tratta? Quella Parola in quella Chiesa, quel 
Gruppo di Credenti, ha Creato quell’Atmosfera.  
256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua Semplicità ma tuttavia nella Sua 
Completezza, a Crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
Predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; Due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi Vivere, Credi la Parola.  
…449 Dunque, vedete, il Seme della Parola di Vita non può crescere in quel tipo 
di Atmosfera di Sapienza. Non può proprio farlo.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno ? L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti . Capite? Bene.  
203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Due Semi in Contrapposizione - Atmosfere - Suoli 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 9 

 

204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito ... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in Lingue, 
le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i malati e 
così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure essere 
perduti. Gli Unti.  
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TERRENO FERTILE E IL SEME  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

229 E noi siamo i figli d’Abrahamo (Alleluia!), non com’era Isacco, ma della sua 
Progenie Reale (mediante Gesù Cristo) per la Fede che aveva lui, la Progenie 
d’Abrahamo che viene avanti negli ultimi giorni per risplendere come le Stelle. I 
Figli d’Abrahamo! “Non riguardò al suo corpo già ammortito”. Neanche lo 
considerò! Non fu messo neanche in questione se Dio lo avesse fatto o no, Dio 
disse che lui l’avrebbe avuto! Perché? Ciò gli era stato Rivelato. È esatto?  
230 Quando vi è Rivelato, quando veramente… qualcosa… Voi non potete farlo 
succedere, vi deve essere Rivelato. Allora, non considerate più nient’altro: 
quanto sia impossibile, non considerate ciò che il dottore ha detto, non 
considerate ciò che ha detto mamma, ciò che ha detto papà, ciò che ha detto il 
Predicatore, ciò che chiunque altro ha detto. Voi considerate semplicemente 
quello che Dio ha detto!  
231 “Non riguardò al suo corpo già ammortito, né all’ammortimento della matrice 
di Sara”. Ciò non fu preso neanche in considerazione. Oh, my, questo proprio mi 
scuote. Il suo corpo ammortito, né l’ammortimento della matrice di Sara, non 
furono presi neanche in considerazione.  
232 Nessuna circostanza sarà considerata quando la Fede trova il suo Terreno 
Fertile! Quando il gene di un germe di un uomo trova l’ovulo nella donna, e tutti 
e due sono fecondi, accadrà qualcosa. Alleluia! Il dottore può dire: “Non avrai 
un bambino. Posso dimostrarti che i tuoi geni sono morti nel tuo corpo, e gli ovuli 
di lei non saranno mai fecondi”. Ma lasciate che quell’ovulo fecondo, lasciate che 
una sola volta quel germe si attorcigli a quell’ovulo, osservate quello che 
avviene; quel piccolo bambino o quella piccola bambina entra in scena. Perché? 
La Fede ha trovato il suo Terreno Fertile. Le Opere si mettono a Operare, 
cellula su cellula, ed ecco venire il piccolino. Amen. Dio, abbi misericordia di noi. 
Oh Dio, se fossimo Cristiani vigorosi come dovremmo essere; se fossimo uomini 
e donne che potessimo prendere Dio alla Sua Parola! Non potete farlo finché non 
vi è Rivelato. Bisogna che mi sbrighi.  
233 Notate, la santa Fede di Dio era unita alle sante opere del Suo profeta. 
Ricordate, la santa Fede di Dio fu rivelata ad Abrahamo. Egli la ricevette, e da 
quel punto lui cominciò con le sue opere sante, col credere. Il seme della 
promessa aveva un posto per crescere. E se lui avesse detto (Abrahamo): “Beh, 
sai, Sara dopo tutto, sono trascorsi venticinque anni da quando Dio ha fatto 
quella promessa”? Uh-oh! “Se qualcosa doveva succedere”, vedi. Ma non fece 
così. Dio sapeva che non lo avrebbe fatto.  
…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è 
posto un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è 
nulla che possa fermarLa.  
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237 Ora, alla svelta, mentre concludiamo. Vedete, il Seme aveva un posto per 
nascondersi. Dio lo sapeva, altrimenti non avrebbe mai fatto la Promessa ad 
Abrahamo. Ora, ascoltate, molto attentamente ora. Dio sapeva dove questa 
promessa doveva andare; Egli neanche chiamò Abrahamo finché non ebbe 
settantacinque anni, ma lui era il Suo servitore predestinato dal principio, così 
era Sara.  
238 Notate, ricordatevi che non aveva Bibbia da cui leggere. Per lui non era così 
facile come per noi oggi, che leggiamo la Sua Parola e vediamo altri che L’hanno 
portata. Ricordate, lui L’aveva solo per Rivelazione, e questa è la cosa Reale. Lo 
stesso come fu per Giuseppe, in Genesi, non c’era alcuna Bibbia. Ricordatevi che 
fu Mosè a scrivere Genesi, Esodo, Levitico, e Deuteronomio. Nessuno di quei 
Personaggi là aveva una Bibbia da leggere fin dopo Mosè. È esatto? Essi non 
avevano la Bibbia che abbiamo noi, per aiutarci nella nostra condizione 
d’incapaci. Erano degli uomini duri che… fu Rivelato loro da Dio, ed essi 
rimasero proprio in questo. Nulla li smuoveva. Ora, pensate che noi possiamo 
avere ancora quella robusta Fede? Se Essa vi è Rivelata!  

 
CREDERE A DIO CONTRO IL PARERE DEL MEDICO  

IL SEME RESTA FERMO  NELLA FEDE SENZA RAGIONARE 
E' PER GRAZIA DI DIO CHE LO RIVELA 

RIVELAZIONE MENTE-CUORE  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…140 E finché il dottore dice così: “Tu non puoi vivere. Tu non puoi essere 
sanato. Non puoi fare questo o quello”. Fino a quando ascolti quello, quel Seme 
non scenderà mai in quel Tipo di Terreno, e non servirà a niente. Non può. Ma 
quando qualcosa porta via tutto quello, ed Esso cade in quel Terreno 
Fertilizzato, non c’è niente che Lo può strappare.  
…142 Se cerchi di risolverlo con il ragionamento… E se quest’uomo, questa 
donna, o quest’uomo seduto qui, o qualcuno cercasse di ragionare: “Ora, io sono 
stato disabile tutti questi anni. Il dottore dice: ‘Non c’è una possibile probabilità’”? 
Beh, potrebbe non esserci per quanto lui ne sappia, e questo è vero.  
143 Ma se qualcosa può strappare quelle Erbacce, se Dio per la Sua Grazia; non 
il Predicatore, né nessun altro. Ma Dio può mettere nel tuo cuore una 
Rivelazione, che: “Io sarò Sanato”,  non c’è niente che ti tratterrà seduto là. Non 
c’è nulla che potrà tenerti là, sarai Sanato! Ma finché ciò non avviene, tu 
siederai proprio dove il dottore dice che tu starai seduto; fino a che questo 
accade. Ciò deve essere Rivelato. È la Grazia di Dio che lo Rivela.  
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…176 E se Dio lo avesse solo detto, proprio giù nel vostro cuore, stasera, avesse 
detto: “Tu non resterai in quel letto. Non resterai seduto su quella sedia. Tu sarai 
sanato”, non potrebbe esserci nulla che cambia il vostro proposito in questo.  
177 Ma fino a che questo non è avvenuto, ogni Predicatore del mondo potrebbe 
pregare… Non dico che ciò non vi gioverebbe; vi aiuterebbe, v’incoraggerebbe. 
Ma finché quella Fede… Capite, la Potenza di Guarigione è in voi. Essa non 
viene dal Predicatore. Essa viene a voi per Rivelazione, per Fede. “Non per 
Potenza, non per Forza, ma per il Mio Spirito”, dice il Signore. “Il Mio Spirito, per 
Grazia, vi Rivela Questo”. E non c’è nulla che può toglierlo. Per Fede, 
Rivelazione!... 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  

 
La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 

18 Perciò tu non ti basare sulla tua Conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
capirlo un altro Predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
Fede. Dobbiamo accettarlo per Fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo Farà, ma lo Farà perché L’ha Detto. Questa è la 
base: Dio lo Farà perché Promise di Farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
Promessa per come è..... 

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

59 Vedete? “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che 
non si Vedono”. Non la vedete e non potete assaggiarla. Qualcuno dirà: “Non mi 
sento meglio.” Ma, cosa succede? Perché non ti senti meglio? Se avessi la tua 
Fede: “Ti sia fatto secondo la tua Fede”. E' la verità? Vedete? Poco importa 
come vi sentite, siete guariti in tutti i casi. Non importa ciò che vedete, siete 
guariti in tutti i casi. Capite ciò che voglio dire? E'... lo sapete. Niente può 
toglierlo dal vostro cuore. Lo sapete. E' quell'Atto Sicuro , proprio quello. Oh! Se 
potete afferrarlo, amici, allora sì che succederebbe qualcosa. Se voi sapeste ciò di 
cui sto parlando, qualcosa reagirebbe, proprio in questo momento. Vedete, è una 
sicurezza, è proprio quello. Sicura tanto quanto quei Cinque Sensi. Quelli sono 
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dell'uomo naturale; la Fede è di Dio. L'uomo naturale si può sbagliare, ma Dio 
non può sbagliare. Oh!  

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 

30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci Credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua Conoscenza, quando te lo dice il 
tuo cuore, ecco quando lo sai! 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
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305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  

 
LA TERRA E' UN GREMBO DI SEMI  

LA TERRA GEME E TRAVAGLIA ASPETTANDO 
LA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI-FEDE 

LA PERFEZIONE DAL TEMPO DEL MILLENNIO  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
204 La Terra stessa è un Grembo. Dove mise Dio i Suoi Semi? Dove vengono 
messi i Semi? In un Grembo. Dio mette Semi.  
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…208 La Terra Intera Geme. La Bibbia dice che: “Anche la Natura stessa Geme 
per quel giorno di liberazione, aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio”.  Gli 
alberi si sforzano, invano. I fiori cercano di illuminare la via per il… Ma, essi 
gemono e piangono, e sanno che c’è qualcosa che non va. Pervertito! Il Grembo 
non può Produrlo Perfetto, perché essa è Pervertita. La Terra manda cattivo 
odore. È bagnata col sangue innocente. Essa ha… Essa è come un…  
209 Potrei dire qualcosa, in maniera troppo decisa. Essa è fetida. Dio ha detto: 
“Essa puzza”, al Suo cospetto, così sudicia. Entrate in una toilette, gli orinatoi, e 
puzzano proprio, sono contaminati. Ecco esattamente di cosa odora anche il 
mondo, come Dio ne sente l’odore. Sozzura, l’intera cosa è sudicia.  
210 Dio la farà esplodere a pezzi. “Io Creerò Nuovi Cieli e Nuova Terra”,  Egli 
disse. Sissignore.  
211 Che cos’è? Il Suo Grembo non ha Generato un Millennio. Ha generato una 
cosa pervertita. Perché? Cercando di essere Sapiente.  
…215 Ma so che un Giorno, un Giorno, essa verrà Cambiata. Essa manderà 
fuori il suo figlio afflitto. La Terra verrà Cambiata, un Giorno. D’accordo.  
216 La Fede crede che è scritto, e dice: “La Parola non ha difetti ”.   
218 … Io Credo che ogni Parola d’Essa è la Verità. Sissignore. Cosa fa questo, il 
credere questo? Dà alla Fede un Perfetto Luogo di Riposo in Essa. Capite? Non 
potete non Credere, in qualche modo, che quella Parola sia confusa. Dovete 
crederLa proprio nel modo in cui Essa è.  

 
GLI ELETTI E IL SEME SERBATO NEL CUORE  

LA PAROLA INCORPORATA  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
477 NascondeteLa nel vostro cuore. Davide disse: “Io ho nascosto la Tua Legge 
nel mio cuore”, così nessuna denominazione può toglierLa fuori, gli uccelli non 
possono raccoglierLa. “ Io L’ho nascosta qui. Medito in Essa, giorno e notte. Esse 
sono scritte alle colonne del mio letto e dappertutto. Io Le ho, Le ho legate alle mie 
dita. Esse sono nel…”  
478 E Gesù disse: “Il tuo nome è nel Palmo della Mia mano”. Quindi, come, come 
sarà dimenticato? Non può essere. Ora, va bene.  
…463 Ho una Scrittura qui. Vi dispiace se la leggo? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] Prendiamo subito Ebrei, il 4° Capitolo, solo un minuto. Voglio 
leggere questo. Mi è sembrato così buono, proprio qui, Ebrei 4. E prendiamo 
Ebrei 4, e cominciamo, 1 a 2.  
Temiamo dunque che talora, poiché vi resta una Promessa d’entrar nel Riposo 
d’Esso, come di voi non paia esser stato lasciato addietro. Conciossiacché sia stato 
Evangelizzato a noi ancora, come a coloro; ma la Parola della Predicazione non 
giovò loro nulla, non essendo incorporata per (Conoscenza, Sapienza?) la Fede in 
coloro… Quella Fede in coloro che (cosa?) l’aveano Udita.  
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PECCATO D'INCREDULITA'  

SIMBOLO DELLE VITAMINE DEL DIAVOLO 
POPOLARITA', RAGIONAMENTO, BELLEZZA, 

MODERNISMO RELIGIOSO E SOCIALE  
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

275 L’unico modo mai possibile per essere un peccatore è negare la Parola di 
Dio. Cos’è peccato? Incredulità. Incredulità in cosa? La Parola di Dio. Capite? 
Bisogna prima negare la Parola. Ora, oh, ho circa dieci altre Vitamine annotate 
qui.  
…263 Ora guardate. Satana potrebbe provare scientificamente, con la sua 
Sapienza… Ora io reciterò la parte di un dottore qui, per pochi minuti. Satana 
potrebbe provare scientificamente, con la sua Sapienza, che il suolo che lui 
avrebbe dato, per farvi crescere la razza umana, aveva Vitamine. Certo l’ha 
fatto. Ha potuto provarlo scientificamente. Possono provare scientificamente 
quasi tutto ciò che vogliono. Capite? Certo.  
264 Esso aveva Vitamina P, “piacere, popolarità”. Queste sono dentro. Sono nel 
suolo della sua Sapienza. Certo. Certo. Tutto il piacere mondano, tutti gli 
spettacoli cinematografici, tutti i balli, tutto, di tutto: “Andate avanti. Va tutto 
bene. Non danneggerà niente. Certo”. Capite? Popolarità, “Oh, voi siete la chiesa 
più grande che c’è in città”. Va bene.  
265 C’era dentro Vitamina C, a cui egli si riferì come “senso comune”.  “Fa 
ragionare, vedi”. Sì.  
266 C’era dentro Vitamina R, che significava “ragionamenti”.  Sì, egli sapeva 
ragionare. Ma, vedete, non funzionerà.  
267 C’era dentro Vitamina bel tipo, B, che significa “bellezza”.  Satana è bello. Il 
peccato è bello. E quando il peccato comincia ad ottenere sempre di più, diventa 
più bello.  
268 Quanto è migliore la casa che abbiamo oggi della casa di tronchi? Quant’è 
ancor più bella? Quanto sono più belle le nostre donne oggi che una volta? 
Capite? Quanto più bella è la Florida, di com’era allora, e la condizione in cui la 
Creò Dio? Capite?  
269 Possiede bellezza. Quanti sanno che satana è bellezza? E lui desiderò la 
bellezza, e cercò di creare una bellezza, un regno più bello, e così via. Certo. Noi 
lo sappiamo. Satana è nella bellezza. Ora notate. Egli aveva Vitamina R, che è 
“ragionamento”. Vitamina B, che è “bellezza”.  
270 Vitamina M , che è “moderno”.  “Oh, tu vuoi essere moderno”. Prendi proprio 
la sua Conoscenza e scopri se non credi a quella roba. Essa crescerà in te. Quella 
Vitamina spunterà proprio dove ti trovi.  
271 Qualche persona si alza e ti dà un po’ della sua Conoscenza: “Ora guardate, 
amici. Cosa sarebbe se prendessimo questa grande, bella cattedrale qui e avessimo 
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un bel po’ di gridare, e piangere, e parlare in lingue, e correre avanti e indietro per 
la platea, avendo bava alla bocca come cani rabbiosi? E cosa pensate che direbbe il 
sindaco della città, il consiglio dei diaconi, se permettessimo di introdurre qui una 
roba simile?” Oh, certo, è moderno.  
272 “Pensate che la nostra gente se ne starebbe laggiù sulla strada, con un 
tamburello nelle mani? E cosa farebbe se le nostre sorelle venissero con una 
moltitudine di capelli lunghi che scendono? E le altre donne della chiesa che 
passano in città, ‘Guarda lì. Guarda lì’. Dunque, il presidente di questa chiesa, o 
chi mai sia, sapete, ‘Beh, guarda, guarda lì. Lei ha l’aspetto di un modello antico, 
vero? La sua ruota di scorta si sta sgonfiando sulla schiena’”. Capite? Sapete, 
qualcosa del genere.  
273 “Vogliamo essere moderni”. Capite? Ecco la Sapienza del diavolo. Ecco cosa 
coltiva. Ecco la Vitamina che è nel suolo, che viene fuori nel prodotto che essa 
produce. Vai avanti, moderna Jezebel. Va bene. Moderne, come le donne di oggi. 
Certo. Oh, moderno. “Bene, la gente più moderna della città verrà in chiesa”. 
Certo. Deve… Perché? Essi crescono in quella Vitamina moderna.  
274 Vitamina del ragionamento, bene, crescono dentro in questo. Capite? Ecco 
di cosa si tratta, ragionamento. Ma non appena cominciate a crescere in questo, 
siete morti alla Parola. Dovete negare la Parola prima che possiate essere così. 
Capite?  
…276 Ma qui ecco una Vitamina che lui mancò di dir loro. Egli aveva la 
Vitamina D [D sta per “death” che in inglese significa “morte”.—N.d.T.] lì 
dentro. Lì dentro quella è la Vitamina più grande, che porta, “morte”.  Capite?  
277 È il gruppo di persone più ben vestite, più moderne che ci sia, la chiesa più 
bella, l’organizzazione più grande, capite, più moderna che ci fosse, più bella che 
ci fosse, le cose più ragionevoli che si possano dire. “Perché non…”  
278 “Se Dio ci ha fatti Sue Creature, perché condannerebbe queste donne per 
apparire in gran forma, per avere i capelli corti? Perché condannerebbe un po’ di 
trucco?”  
279 Bene, Egli ne aveva una nella Bibbia che lo faceva, e l’ha data in pasto ai 
cani. Dunque pensateci, capite. Ecco esattamente.  
280 “Perché Dio lo condannerebbe? Dunque, my, Egli non Si aspetta che noi 
viviamo secondo quella Bibbia”. Certo che Egli Se lo aspettava. Egli disse ad Eva 
che doveva vivere… Ovvero, Egli disse…  
281 Gesù disse che: “L’uomo vive di ogni Parola, di ogni Parola che procede dalla 
bocca di Dio”. Chi lo disse? Gesù. Giusto? Egli disse: “Se un altro uomo dicesse 
qualcosa di diverso, che sia bugiardo; la Sua Parola sia verità”. “Cieli e terra 
passeranno, ma non la Mia Parola”. Eccovi. Dunque la Vitamina D è posta nella 
sua formula, moderna. È esatto.  
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TERRENO E ATMOSFERA DI CRESCITA 
NON COMPATIBILE PER LA FEDE  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno simile. 
Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo Spirito 
di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! Alleluia!”   
283 Sapete una cosa? Dunque, fareste rimangiare il suo Sermone al Predicatore. 
Ebbene, ve lo dico. Io posso proprio vederlo dire: “Uhm”.   
284 E tutte quelle gru lì, allungano il collo da tutte le parti, sapete, guardano in 
giro, per vedere. “Beh, cosa ha detto?”  
285 Dopo, qualche minuto, il Predicatore direbbe: “Gesù Cristo, il Figlio di Dio”. 
“Gloria a Dio! È giusto”.  
286 “Uhm”,  diaconi. Huh! Tu, tu sei alla porta, entro pochi minuti. Ti 
getteranno proprio fuori. Capite?  
287 La Parola non può crescere lì, non può proprio farlo. No, non può proprio 
farlo. Capite? Proprio semplicemente non può. Capite?  
288 E allora viene lui, spruzzando il suo veleno sopra di Essa, per cercare di 
uccidere il Germe di Vita in te. “Ora c’è un gruppo di persone nel paese oggi, che 
crede che Dio guarisce. Bene, ovviamente, noi lo sappiamo, il senso logico ci 
mostra che Dio ci ha dato dottori, per guarire”.  
289 Ora, chiedete ad un bravo dottore assennato se lui è un guaritore. Vi dirà: 
“Nossignore. Io posso estrarre un dente, ma non posso guarire l’alveolo da cui 
viene fuori”. È giusto. “Io posso mettere a posto un braccio, ma non posso 
guarirlo”.  Certamente giusto. “Dio è il Guaritore”.  Capite?  
290 Ora, come Crescerà mai qualcosa in una roba simile? Come può Crescere il 
Seme Parola in una cosa simile? Non lo farà. Non può Crescere in quel tipo di 
Atmosfera. Certamente no.  
 

LA FEDE CRESCE NELLA VITAMINA 
DELLA PAROLA  

LA VITA ZOE NELLA PAROLA-SPIRITO 
GUIDATI DALLO SPIRITO E NON DALLE 

TEOLOGIE UMANE 
NON AMARE IL MONDO  

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
291 Ma la Fede cresce solo in una Vitamina. Essa ha solo una Vitamina. Non si 
deve affatto avere un miscuglio. La Fede Cresce in una Vitamina, cioè la Parola. 
Ecco la sola cosa in cui Cresce quella Fede, è la Parola. E il solo modo per poter 
crescere è perché essa Crede la Parola, e deve prendere tutta la Parola e Credere 
che Essa è Vera. E la Vitamina della Fede è formata da una piccola parola di 
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quattro lettere, V-i-t-a, “Vita ”.  Fede ha Vitamina L [L sta per “Life” che in 
inglese significa “Vita”.— N.d.T.]. Fede ha Vitamina L.  
292 Sapienza ha Vitamina P; Vitamina R; piacere; e Vitamina ragione; 
Vitamina, tutte queste altre Vitamine. Esse, fe-… ra-…La Conoscenza possiede 
tutto questo. Capite? La Sapienza possiede tutto questo, ci ragiona.  
293 Ma la Fede ha solo un’unica cosa: Vita. Ecco tutto ciò che rimarrà. “La Tua 
Parola è Vita. La Tua Parola è Verità. Egli è la Parola, la Via, la Verità, la Luce”. 
La Fede si aggancia solo lì. È tutto. E non attecchirà. La Vita dello Spirito Santo, 
la Vita Eterna, ecco in cosa cresce la Fede: la Parola, Zoe, la Vita Stessa di Dio. 
Ecco l’unico posto dove può funzionare la Fede, è quando la Fede ode la Parola e 
Crede che Essa è la Parola di Dio. Dunque, in quella Zoe, Essa Cresce e Produce 
ciò che ha detto la Parola.  
298 Ora, tu puoi dire: “Io Credo Questa, Fratello Branham”. Nel tuo cuore La 
puoi Credere. Allora lo Esprimi: “Io Credo ad Essa”. Non cambiarLa mai, 
affatto. Rimani proprio con Essa. Guarda cosa ne scaturirà fuori. Produrrà la 
Parola, perché è Fede. Capite? La Sapienza ti porta lontano. La Fede ti porta ad 
Essa. Lo capite? 
299 Questo elimina ogni Credo creato dall’uomo, elimina ogni scuola di 
apprendimento, di teologia creata dall’uomo, li mette fuori combattimento. 
Eccoli, i loro professori, di Teologia, di Filosofia, di Legge, Q.U.D. e tutti questi 
tipi devono andare a scuola e imparare la psicologia e tutte queste altre cose. C’è 
solo un’unica Cosa che lui tralascia. Come presentarsi con la psicologia, e che 
tipo di abiti indossare, e come devi dire “amen”  proprio così, e, oh, assurdità! 
Lasciate lo…  
300 Siate guidati dallo Spirito Santo. I Figli di Dio sono Guidati dallo Spirito di 
Dio, non dalla Sapienza del seminario. Ma lo Spirito di Dio Guida i Figli e le 
Figlie di Dio. Certamente. È vero. Amen.  
301 Ora, facciamo uscire ogni Credo, ogni scuola d’apprendimento, ogni 
teologia creata dall’uomo. Non meraviglia che essi non possano credere; non c’è 
niente lì dentro su cui Essa cresca. Capite? Hanno Vitamina R, ragionamento, 
che noi siamo tenuti a buttar via. Vitamina popolarità, Vitamina piacere, “Avere 
solo un po’ di divertimento”. Che tipo di divertimento? “Oh, uscire ad 
ubriacarsi un po’, una volta ogni tanto, sai. Avere solo un po’ di divertimento; 
non farà alcuna differenza”.  
302 Sapete, le piccole cose come quelle lì, sono proprio tutta quella, tutta quella 
Vitamina. Capite? E quel tipo di Vitamina, come farà mai crescere una Parola, 
che nega quella Vitamina? Come lo farete? Vedete? La Parola smentisce questo. 
“Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in voi”, ha 
detto la Bibbia. Capite? Dunque com’è che Dio… Com’è che la Parola di Dio 
crescerà sotto Vitamine del genere?  
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LA PREDESTINAZIONE  

MATTEO 13 - LA PAROLA SEMINATA 
TERRA FERTILE IN CUI FA PRESA - TERRENO 

PREORDINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 
GRAZIA SOVRANA PREDESTINATA 

PREDESTINATO PER I SEMI: TEMPO-EPOCA E LUOGO 
TROVARE DIO PER RIVELAZIONE E 

PREDESTINAZIONE E NON PER INTELLETTO UMANO 
RIVELAZIONE DI CRISTO - ATTIRATI DAL PADRE 

MATTEO 16; GIOVANNI 6 
ROMANI 8; EFESI 1 - PREDESTINATI, PRECONOSCIUTI 

CHIAMATI, GIUSTIFICATI, GLORIFICATI 
 SOLO PER I PREDESTINATI LO VEDRANNO 

PIANO PREDESTINATO IN PIENA LUCE 
DIFFERENZA TRA AQUILA E POLLI 

AQUILA SIN DALL'UOVO - CRISTIANI DALL'ETERNITA 
ERAVAMO ATTRIBUTI ETERNI NEI LOMBI DI DIO 

FEDE RIVELATA ATTRAVERSO L'UDIRE LA PAROLA 
LIBERATI DAL PECCATO PER NATURA ADAMICA 

GIORNO DI PENTECOSTE - RIVELAZIONE AGLI UNI E 
MORTE PER GLI ALTRI - RIVELAZIONE INDIVIDUALE 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…118 Gesù dichiarò chiaramente questo, quando disse: “Nessuno può venire a 
Me se il Padre Mio prima non lo Attira, o prima non Mi Rivela a lui”. Dovreste 
leggere questo. È San Giacomo, o, San Giovanni 6:44 e fino a 46. Essi non 
sapevano Chi Egli fosse. Pensavano ch’Egli fosse solo un uomo ordinario. 
Pensavano ch’Egli fosse solo, come le persone pensano oggi, qualche Profeta. 
Egli era un Profeta, era un Uomo Ordinario, tuttavia c’era più di questo.  
…122 Gesù ha detto che: “Nessuno può venire a Me, se il Padre Mio prima non lo 
Attira. E tutto quello che il Padre Mi ha dato verrà a Me”. Nessuno può capire Chi 
Egli è, né come Esso è, se ciò non vi è Rivelato tramite la Rivelazione di Dio. E 
allora la Fede in ciò, voi agite di Conseguenza. Capite? Qui vediamo 
chiaramente che Dio è Rivelato in Gesù, e solo coloro i quali sono stati 
Predestinati a Vederlo, lo vedranno. Siate certi di leggere questa Scrittura, io 
l’ho tralasciato allora, quel San Giovanni 6:44 fino a 46. L’ho tralasciato perché 
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pensavo che forse avremmo… Forse non abbastanza tempo per esaminarlo, 
perché quell’orologio lassù continua ad avanzare.  
123 E quindi noi… Notate: “Nessuno, nessuno può venire, se il Padre Mio prima 
non l’Attira. E tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà”. Essi Lo riconosceranno. 
Nessun altro può riconoscerlo, nessun’altra persona, non importa quanto buono 
tu sia, Ciò deve esserti Rivelato. Allora, tu vedi Chi è Gesù Cristo.  
124 Ora, qui il Piano Predestinato è in Piena Luce. Proprio come l’altro Seme, la 
Parola di Dio è un Seme e deve avere il Terreno preparato in Anticipo. Se 
Seminaste del Seme, semplicemente lo gettaste là fuori sul suolo, ciò non 
servirebbe a nulla, gli uccelli lo raccoglierebbero. Se lo gettate tra le spine e i 
rovi, esso sarà rapidamente soffocato. La Parabola di Gesù ha detto così. Quindi 
il Terreno deve essere prima Preparato. Perciò, Dio, nella Grazia Sovrana, 
prima prepara il cuore. Egli vi ha Preparato avanti la Fondazione del Mondo, a 
riceverLo in questa Epoca. Egli vi ha Preconosciuto tramite la Sua 
PreConoscenza, e vi ha Predestinati alla Vita Eterna. Egli vi ha Conosciuto, per 
questo vi ha Preparato.  
125 Ecco perché siete stati Stabiliti nel Tempo ad uscire da queste Cose, e siete 
stati Stabiliti nel Tempo ad Entrare in quello che avete adesso. È stato Dio che vi 
ha Condotto là nel Posto in cui eravate Predestinati ad Essere. Ciò… O se questo 
Terreno non è Prima Preparato, esso non può Crescere. Eccone la Ragione, il 
Seme della Fede, quando voi Predicate la Fede, vedete i Discernimenti del 
Signore, e vedete ciò che ha luogo, e tutti i Doni della Bibbia all’Opera. Le 
persone si stimolano da sé: “Oh, alleluia, io Lo Credo”, e si avvicinano, e si 
ritrovano deluse. Vedete, il Terreno deve essere Preordinato. E voi sapete 
quando Esso lo Colpisce.  
126 Come il mio Aquilotto, ieri sera. Quando sentì quel Grido di quella Mamma 
aquila, lui riconobbe che: “c’è molta differenza tra quello e il chiocciare della 
gallina”.  Vedete, perché lui era un’Aquila fin dall’uovo . Non… Lui non è stato 
fatto Aquila proprio in quel momento, è sempre stato un’Aquila . E un Cristiano 
lo è sempre stato! Ecco la ragione, il divorzio, quando avete divorziato, perché 
eravate intrappolati in questo, vedete, a causa dei vostri primi genitori, Adamo 
ed Eva. Voi siete diventato un peccatore per natura. Non avete voluto esserlo, 
ma ora avete sentito il Vangelo, e “la Fede viene dall’Udire”,  la Rivelazione viene 
dall’Udire . C’è un qualcosa di piccolo all’interno di voi.  
127 Un altro uomo seduto accanto a voi, dirà: “Ah, io non Credo a quella 
robaccia. Sciocchezze! Non lo Credo. No davvero!”  
128 Come fecero quelli il Giorno di Pentecoste, in cui risero e dissero: “Questi 
uomini son pieni di vin dolce”. Essi sanno che ciò era… Fu una grande cosa per 
coloro ai quali stava succedendo questo. Perché? Era Dio che Si Rivelava agli 
Individui . Mentre gli altri ridevano, questi si rallegravano. Era una Rivelazione 
Individuale, la quale è Fede; Fede che è Rivelata. Se non fosse stata la Fede, 
allora ciò non sarebbe neanche accaduto là. Era Fede.  
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129 Solo che i Semi devono avere prima il Terreno Preparato. “Perciò, tutti quelli 
che Egli ha Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati… Tutti 
quelli che Egli ha Preconosciuti, li ha Predestinati”.  Se volete leggere questo, 
Romani 8:28-34, e anche Efesini 1:1-5. Capite, tutti quelli che Egli ha 
Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati, li ha 
Giustificati . E tutti quelli che Egli ha Giustificati, li ha già Glorificati . Non c’è 
nulla fuori dall’Ordine . Noi pensiamo che ci sia, ma guardate nelle Scritture. Lo 
centra esattamente come la Parola di Dio ha detto che lo centrerebbe. Vediamo 
che oggi il Messaggio è rigettato. Non è proprio quello che la Scrittura ha detto 
che farebbero? Certo, tutte queste cose sono Stabilite da Dio.  
130 Oh, Esso dovrebbe farvi camminare felici. Ecco oggi cosa non va con noi, 
troppa differenza in confronto ai Cristiani di una volta. Quando la Reale vera 
Rivelazione di Gesù Cristo che è Emmanuele dimorava nei Cuori di quegli 
uomini, essi erano persone rudi. Oggi però noi veniamo accarezzati dalle 
denominazioni, con: “Oh, vi dico, essi non hanno la Rivelazione. Venite quassù” 
Voi fate affidamento sulla loro rivelazione. Se la loro rivelazione non è in 
accordo con la Parola di Dio, allora essa è errata; che sia la mia o quella di 
chiunque altro, ecco dove si arriva al confronto diretto. La Parola di Dio dice 
qual è giusto e quale sbagliato!  
131 Ogni seme deve avere il suo Terreno, naturalmente. “Perciò, tutti quelli che 
Egli ha Preconosciuti…” Capite, Egli sapeva già quello che doveva accadere. 
Notate, Gesù disse ancora, riguardo al Seme: “Una parte cadde sulla roccia, altri 
su terreno misto”.  Vedete, là dove c’erano spine, cardi, e tutto il resto, Esso non 
poteva crescere. E altri sul buon terreno, sul buon terreno, suolo buono, che era 
stato preparato, già preparato.  
132 Ogni uomo qua fuori, è simile a un pollo, lui guarda avanti, cercando di 
trovare. Lui arriva a questo, e arriva a quello, ma dopo un po’ ecco arrivare un 
Grido improvviso dal Cielo. Lui Lo riconosce immediatamente: “Questa è la 
Parola di Dio!”  Capite, lui Lo riconosce, perché c’è qualcosa nel Suo Cuore, che 
gli è stato detto, che gli è stato Rivelato riguardo ad Esso.  

 
TERRA ADATTA SU CUI FAR CRESCERE IL SEME 

MATTEO 13  

NO AVERE SAPIENZA-CONOSCENZA DEL NEMICO, 
MA UDIRE LA RIVELAZIONE-FEDE 

L'INCREDULO - LA CHIESA CATTOLICA - IL 
PROTESTANTESIMO - IL MARCHIO APOCALISSE 13 

SALMO 1 - ALBERO PIANTATO-PREDESTINATO 
POSTO NELLA VALLE DI PERSECUZIONE - PRESSO 

I RIVI D'ACQUA, PRESSO IL FIUME - FRUTTI 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Due Semi in Contrapposizione - Atmosfere - Suoli 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 23 

 

303 Occorre una certa Vitamina nel suolo per produrre il Grano. Deve trovarsi 
nel giusto tipo di Suolo. Ci stiamo arrivando, solo un po’. Capite? Deve avere il 
giusto tipo di Suolo, o il Grano non Crescerà. Prendete certi terreni, questo non 
crescerà, e crescerà qualcos’altro. Terreno sabbioso, Vitamina diversa, così via, 
crescono certe cose. Altrimenti, dunque, non le hai, non cresceranno. È tutto.  
304 Ora, le erbacce cresceranno quasi dappertutto, in ogni tipo di terreno. Non è 
giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Le vecchie erbacce 
denominazionali cresceranno proprio ovunque.  
305 Ma, ti dico, fratello, se vuoi Produrre i Frutti di Vita, deve venire fuori dalla 
Parola. È giusto. È giusto. Certo. Va bene. 
…307 Non meraviglia che essi non possano credere; non hanno niente in cui 
vivere. Gesù parlò di loro in Matteo al 13° capitolo e il 1° Versetto. Volgiamoci 
quassù e vediamo come ne parlò Gesù, queste cose di cui stiamo parlando. 
Matteo il 13° capitolo, e il 1° Versetto.  
 Ora, in quel giorno stesso, uscito Gesù, di casa, si pose a sedere presso del mare. 

E molte turbe si radunarono appresso di Lui, talché Egli, entrato in una 
navicella, si pose a sedere giù; e tutta la moltitudine stava in piè sulla riva. Ed 
Egli Ragionava loro Cose, e Ragionava loro molte Cose, in Parabole, dicendo: 
Ecco, un Seminatore uscì fuori a Seminare Semenza e mentre Egli aveva 
Seminato, una parte della Semenza cadde lungo la strada, e gli uccelli vennero, 
e la mangiarono tutta.  
E un’altra cadde su terreni pietrosi, e quando non aveva molta terra; e subito 
nacque, perciò che non aveva fondo terreno; Ma essendo levato il sole, fu riarsa 
e perciocché non aveva radice, si seccò.  
Un’altra cadde sopra le spine; e le spine crebbero, e l’affogarono fuori.  
Altre cadde in Buona Terra, e portò qual, portò Frutto, qual Granel Cento, 
Sessanta, Trenta. Chi ha Orecchie da Udire, Oda.  

308 Non Sapienza. “Orecchie”,  vedete, va bene, “Udire”.  Va bene.  
309 Notate. Egli disse che una parte andò avanti, quando il Seme andò avanti, 
Predicò la Parola.  
310 Una parte cadde lungo la strada; proprio come l’acqua scorre via sul dorso 
di un’anatra.  
311 Una parte cadde su terreni rocciosi, pietrosi, lassù c’era solo un po’ di 
polvere soffiata dal vento. E nacque, ma non aveva radici, né posto per mettere 
radici. Ora farò delle illustrazioni qui, e spero di non offendere i sentimenti di 
nessuno. Capite?  
312 Quella era la chiesa cattolica. Affermavano di essere stati edificati su una 
pietra. Io sarò d’accordo con loro. Certo che sarò d’accordo con loro. È giusto. È 
giusto. Nessuna terra sotto, affatto, niente terra sopra da cui crescere. Perché? 
Non poteva produrre una… Non potevano produrre una Vitamina della Bibbia, 
perché neanche Credono in Essa. La loro dottrina è dogmi, è così, dogma 
romano, senza Parola in sé, affatto. Capite? Cadde su pietre; che era una super 
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Sapienza. Oh, fratello, te lo dico, l’avevano in una super maniera. La presentano 
nello stile della psicologia, ed enormi edifici, e bei vestiti, hanno l’aspetto degli 
dèi santi, di preti e tutto il resto.  
313 Quanti hanno sentito quella testimonianza di quella piccola suora che è 
appena uscita? Ce l’avete qui? Voglio che si senta un mercoledì sera qui in 
chiesa, ed ogni persona qui dovrebbe avere la testimonianza. Una di loro mi ha 
seguito per molto tempo. Come essi…  
314 Io stesso sono andato là in Messico, e ho visto quelle fosse di calce, fosse con i 
neonati di quelle suore; quando i preti li avevano da loro, i neonati; dove 
venivano bruciati in quelle fosse di calce, e cose del genere. Ecco cosa ha fatto 
spuntare il comunismo in Messico. Hanno smantellato quell’assurdità. Ecco cosa 
ha fatto spuntare lassù il comunismo.  
315 Non abbiate mai timore del comunismo. Dio Si serve del comunismo. Io non 
Credo in esso. È del diavolo. Ma Dio prende un diavolo e subito ritorna, come 
Egli fece con Re Nebucadnesar, e andò e prese Israele. Capite? Sì. State attenti e 
vedete se la Bibbia non lo dimostra. Uno di questi giorni lo approfondiremo. Dio 
lo suscitò, per vendicare i Figli di Dio, su quella vecchia prostituta. Ecco 
esattamente cosa ha detto la Bibbia. Sì. Ha detto: “Essi l’avrebbero bruciata con 
fuoco, e sarebbe giunta alla fine del suo Giudizio”. Ecco esattamente cosa accadrà 
anche a lei. Eccola.  
316 Ecco quello che cadde sulle pietre, proprio così poco suolo che la cosa non 
poté crescere. Morì. Dunque, quella era super Sapienza.  
317 Poi una parte cadde sul terreno protestante ma, dopo un po’, la grande 
Sapienza delle grandi denominazioni lo soffocò, soffocò lo Spirito. “I Giorni dei 
Miracoli sono passati. Il dottor Tal dei tali ha detto così e così. Capite? Nessuna 
cosa simile”. Proprio perfetto, soffocarono tutto. Soffocarono tutto cosa? 
Soffocarono lo Spirito, per la Sapienza. Capite?  
318 Lo Spirito Santo cadde nei Giorni di Martin Lutero. Lo Spirito Santo cadde 
nei Giorni di John Wesley. Lo Spirito Santo cadde nei Giorni della prima Chiesa 
Pentecostale. Ma cosa hanno fatto le denominazioni? Con la loro Sapienza, 
L’hanno soffocato. Soffocato cosa? Il Seme. Cos’è il Seme? La Parola. “Essa non 
significa Quello. Lì, significa questo”. Capite? Lo prendono…  
319 Ora, molti di quei Ministri, uomini leali di cuore, io li ho incontrati, mi sono 
seduto a parlargli, anche sull’argomento del Battesimo e molte cose. Ho chiesto a 
chiunque di venire, a discuterne. Hanno detto: “Fratello Branham, se noi 
facessimo questo, la nostra chiesa ci metterebbe fuori”.   
320 Io ho detto: “Chi? Chi conta di più per te, la Parola di Dio o la tua chiesa?” 
Non andrete mai oltre, in quella polvere di denominazione. Capite? Capite? Va 
bene. Se nega la Parola, è sbagliata. Capite? Dimostra di essere Sapienza creata 
dall’uomo.  
321 Ora, i protestanti si sono soffocati. Hanno soffocato lo Spirito fuori da loro, 
quando cominciarono a prendere Sapienza invece di Fede nella Parola; la 
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Sapienza nell’organizzazione, la Sapienza dell’organizzazione al posto della Fede 
nella Parola. Tutti quelli che lo capiscono, dicano, “Amen”.  [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Fede in quel gruppo di uomini, dei metodisti, 
battisti, presbiteriani, pentecostali, evangelici, e tutti quelli che si uniscono 
insieme. E presto devono costituire una confederazione di chiese, che sarà 
“l’immagine alla bestia”.  Ed avrà la stessa potenza in questa nazione, Apocalisse 
13:11, che essi avevano laggiù; e causerà una persecuzione sui Santi, proprio 
come fecero al Principio, la chiesa romana. Capite? Ecco dove si sta dirigendo 
proprio ora.   
322 Ed ecco perché la Parola è stata Seminata proprio ora, ovunque, “State 
lontani da essa. Uscite da essa”. Capite?  
323 Ora, la Sapienza l’ha soffocato. La loro stessa Sapienza ha strangolato lo 
Spirito Santo. Lasciate che ve lo dimostri nella Bibbia, Apocalisse, il 3° Capitolo; 
dove abbiamo appena finito le Epoche della Chiesa. Gesù era stato strangolato 
dalla Sua Chiesa, ed era fuori; cercando di Bussare alla Porta, per ritornare 
dentro. [Il Fratello Branham bussa sul pulpito—Ed.] Uh-huh. Ecco esattamente 
ciò che Essa ha detto. “Io sto alla Porta e Picchio. Se uno ha Sete, se Mi lascia 
entrare, Io verrò”. Ma nessuno aprì la Porta. Capite? Lo misero fuori. Cos’era? 
Essi avevano il… Il Seme cadde su di loro. Capite? Capite?  
324 Invece una parte cadde nella Valle della Persecuzione. Qualche Seme andò 
nella Valle della Persecuzione. Ora, nella Valle è dove si trova l’Acqua, il Suolo 
Migliore.  Quando prendi qualcuno che era stato battuto al punto che tutta la 
teologia è stata sbattuta fuori da lui, deriso, preso in giro, dove lui è passato 
attraverso i mulini e hanno macinato tutto fuori da lui, finché il metallo non è 
stato pronto da lavorare, tu scoprirai che c’è un po’ di umidità lì attorno.  È così. 
Nella Valle, quella persona è stata gettata nella Valle, buttata fuori dalla sua 
organizzazione. Egli è “depresso”, come lo chiamano loro. Capite? Non le 
montagne, ma “la valle”, ci viene insegnato. Giù nella valle, sapete, che è dove 
cresce anche il Giglio, sapete. Uh-huh. Uh-huh. È esatto, vedete, “Nella Valle”.  
Va bene. Una parte cadde nella Valle delle Persecuzioni, una Dura Prova. Una 
parte di quella Semenza cadde là dentro, la Valle delle Persecuzioni, Dure Prove, 
essere chiamati di tutto come fu chiamato il Giglio, “Belzebub”, preso in giro. 
325 Ma in questa Valle ci sono i Rivi d’Acqua. Salmo 1, ha detto: “Beato è 
l’uomo”.  Fatemelo leggere. Fatemi mostrare cosa c’è in questa valle. Cosa, 
Salmo… Pensavo che non avremmo avuto tempo, ma ci prenderemo solo il 
tempo, vedete, per leggere questo, vedete, per avere questo qui. Leggeremo 
questo e vedremo qual è quest’uomo quaggiù, cioè dov’è Piantato. Se egli è 
Piantato su una polverosa roccia desertica, dove non c’è affatto terreno, o è 
piantato nella valle? Va bene.  
 Beato l’uomo che non è camminato nel consiglio, la Sapienza… Amen. Amen. 

Amen. Amen. …Non è camminato nel consiglio degli empi,… Non si è fermato 
nella via dei peccatori,… Non si è seduto nella sedia con gli schernitori. Anzi il 
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cui Diletto è nella Legge del SIGNORE, la Parola, e medita in Essa, Parola, 
Giorno e Notte. Egli sarà come un Albero che è Piantato presso a Ruscelli 
d’Acque,…  

326 “Ruscelli”.  Cosa sono? I Nove Doni Spirituali. Ruscelli di una sola “Acqua”, 
Un Aolo Spirito. Una Sola Acqua, ma che proviene da Nove Fonti diverse, 
Ruscelli d’Acqua. Capite?  
 …Ruscelli d’Acque il quale rende il Suo Frutto, Frutto dello Spirito, nella sua 

Stagione, e le cui Fronde non appassiscono; e tutto quello ch’egli fa, 
prospererà.  

327 Vedete, una parte cadde laggiù in quella Valle, dove si trovano questi Fiumi. 
E rese… Avete notato? Voglio prendere qualcos’altro. Cosa venne fatto? Cadde 
giù, nel Fiume…  
328 Esso non era posto di fuori. Sarà egli come un Albero che è “posto di fuori, 
trasportato da questo a quello”? Egli era “Piantato”.  Cosa? Predestinato. Quel 
Pensiero di Dio, Prima della Fondazione del mondo, lo collocò lì. Capite? Non 
conficcato, non per caso; ma fu “Piantato”,  Predestinato (a cosa?) ai Fiumi 
d’Acqua. Oh!  
329 “Le Sue Radici non appassiscono”. Oh, alleluia! “Anche se muore, Io lo 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno”. È giusto.  
330 Egli è Predestinato ad Essere Lì, non per caso. Fu Predestinato ad afferrare 
quella Parola quando fu Seminata. E sarà proprio lì. Quando si conficca, essa è 
lì. Egli è Piantato, non solo conficcato giù. È effettivamente Piantato. È giusto. 
Molto diverso: il conficcare un bastone nel terreno, che il piantare qualcosa. È 
diverso. Il Seme fu Piantato; Esso trovò le cavità per le Sue Stesse Radici. 
Quando l’Acqua comincia ad arrivare e a produrre la sua Vita, lo Spirito, 
comincia a dire… Tu dici: “Ci sono Nove Doni Spirituali”. Egli ha detto “Amen”.  
“Gesù, lo stesso Ieri e in Eterno”. “Amen”.  “Egli Guarisce ancora proprio come lo 
ha sempre fatto”. “Amen. Amen. Amen”. Capite?  
331 Egli è Piantato presso i Fiumi, Fiumi che giungono da ogni lato, Fiumi 
d’Acqua. Non meraviglia che non possa appassire. Non meraviglia, egli è 
Piantato. Una parte di quella Semenza cadde lassù. Egli non può morire. È 
proprio nel corso della Vita. Ciò continua a Produrre. È giusto. Attinge la Sua 
Vita da quei Fiumi, “Fiumi ”,  il Nuovo Testamento, il Vecchio Testamento. 
Amen. Continuare proprio ad essere nutriti! Oh, fratello! Lo Amerai? Amen. Lo 
Loderai? Amen. Lo Adorerai? Amen. Amen. Amen.  
332 Sissignore. Sissignore. Oh, mi piace questo! E a voi? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Sì.  
 …Rende i suoi, Rende dei suoi Frutti nella sua Stagione,… (Genesi 1:11)  
333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
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Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
 

GLI STESSI FRUTTI-EVIDENZE NEGLI ELETTI  

IMPOSSIBILITA' DI CRESCITA DELLA PAROLA 
NELLE STRUTTURE RELIGIOSE 
MANCANZA DELLE EVIDENZE 

FORMA DELLA  PIETA' MA NON LA POTENZA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
380 Così, queste, vedete, tutte queste cose di queste denominazioni e altro, hanno 
simili cose in una tale conglomerazione di fango e peccato, proprio come le 
viscere della terra hanno ricevuto la Creazione. È esatto. Oh, my! Come può 
accadere? Come può la Vera Parola di Dio Crescere su questi membri di chiesa 
dai capelli corti, che indossano pantaloncini, fumano sigarette, sono attaccati alle 
sale di bowling? Come può farlo, quando masse di amanti e ricercatori del 
piacere, come questi, vivono e amano cose del genere, e amanti del mondo? 
Come può entrare l’Amore di Dio? Come può crescere il Seme di Dio in un 
terreno simile? Non attecchirà mai. Non gli porterà mai alcuna Vita. Giacerà lì 
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su quelle vecchie, polverose pietre denominazionali e marcirà, ma non porterà 
mai Vita. Sissignore. Sissignore.  
…381 Ricercatori del piacere, “Amanti del piacere più che amanti di Dio”. 
Terribile! Eppure, essi sono intelligenti. Sono due volte più intelligenti dell’altra 
categoria. Certo. Intelligenti, istruiti, ricercatori di Sapienza, proprio com’era 
Eva, ed essi hanno ottenuto la stessa dose che ebbe lei, proprio esattamente. È la 
Verità.  
382 Come potrebbe vivere un Giglio, vivere e crescere un Seme di Giglio, 
crescere in una di quelle denominazioni polverose, quando invece esso fiorisce 
sulle acque? Come potrebbe farlo, quando esso fiorisce sull’Acqua. L’Acqua è lo 
Spirito . “Hanno una Forma di Pietà, ma negano la Potenza dello Spirito”. Capite? 
Anche se la Parola cade su di loro, Essa non può Crescere. Non può Crescere. 
Proprio come la Parola stava su Eva, ma non poté Crescere. Perché? Lei accettò 
la Sapienza, la Sapienza di Satana. La Parola viene a loro. La Parola cade su di 
loro. Certo che lo fa. Sissignore. Cresce… Essa, Essa cadrà su di loro. Possono 
sentir Predicare la Parola.  
383 Avete mai visto la gente che sta in chiesa, che non farà mai una mossa? 
Predichi alle donne riguardo ai capelli corti; gli anni passano, uno dopo l’altro, 
hanno ancora i capelli corti. Parli agli uomini del fumare, alle donne del bere; 
continuano a bere, proprio lo stesso. Proprio come versare acqua sul dorso di 
un’anatra. Non ha un posto per crescere. Capite? È quella vecchia popolarità in 
cerca di piacere: “Dunque, lo lascerò fare prima alle altre donne, poi lo farò io”.  
Non m’importa cosa facciano loro. È tuo dovere seguire la Parola di Dio. È 
Giusto. Capite?  
384 Anche se la Parola cade su di loro, non può Crescere. La Sapienza di satana, 
vedete, così diventa proprio polvere denominazionale. Non riescono a credere ad 
Ebrei 13:8, tutti gonfi di Sapienza, niente in cui crescere Essa. Capite? Come 
possono credere Ebrei 13:8: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno?” Non 
potrebbero farlo. Capite?  
385 Oh, essi dicono di CrederLa. Oh, tu gli parli di Questa e loro dicono: “Certo, 
noi La Crediamo”. Allora mostratemene i Frutti. Fatemeli vedere. Fatemi vedere 
che vengono fatti. Fatemi vedere la Chiesa a cui Predicate, fare ciò che allora 
facevano nella Primitiva Chiesa Apostolica, che credeva la Parola.  
386 Voi distorcete i vostri Battesimi. Distorcete le vostre Evidenze. Le fate 
adattare a qualche tipo di Credo; anziché prendere la Parola, e lasciare che la 
Parola porti il Suo Frutto . Fate un tipo di cose che dovete fare, per 
procurarveNe un’Evidenza. E satana può interpretare ogni evidenza che volete 
generare. Certo che lui può, certamente che può. Ma non può Produrre la 
Parola. Questa è l’unica cosa che lo distrugge. Egli proprio non può farlo. 
Sissignore. Oh, sì.  
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APOSTASIA DEL TEMPO DELLA FINE  

CATTIVO TERRENO 
APPARENZA DELLA PIETA' MA NON POTENZA 

NON POSSONO AVERE EVIDENZE DELLO SPIRITO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

426 Ora, in Seconda Timoteo 3, viene detto la… La Parola viene a loro dunque. 
Essa cadrà su un cattivo terreno, completamente. Capite? “Hanno Apparenza di 
Pietà, ma ne rinnegano la Potenza”, Potenza dello Spirito. Seconda Timoteo 3, se 
lo state annotando. Va bene. “Avendo Apparenza di Pietà”.  
427 I Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo, essi negano Ciò. “Le persone non 
devono Parlare in Lingue. No. Non una cosa tale come la Guarigione Divina, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Quella roba era per gli Apostoli”. Avendo 
un’Apparenza!  
428 Paolo lo disse, Profetizzandolo. “Negli Ultimi Giorni, gli Ultimi Tempi, 
accadranno queste cose”. Non in quei giorni. “E lo Spirito dice Espressamente: 
negli Ultimi Giorni, giorni finali, alcuni si allontaneranno dalla Fede”, e tutte 
queste cose. Capite? Eccolo: “Avendo quell’Apparenza di Pietà”.  
429 Ora, come possono crescere i Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo in 
quella polvere chiesastica, dove non c’è affatto uno Spirito d’Acqua? Capite? 
Non possono crescere nei campi della buffoneria denominazionale, e della 
Sapienza, e della burla. Come Possono Crescere i Segni e i Prodigi del Dio 
vivente in una donna che non ha la comune decenza di agire come una signora? 
Ve lo voglio chiedere. Come può crescere Essa in un uomo che starà in un 
pulpito e, per un misero buono pasto o un beneficio denominazionale, 
raggirerebbe la Verità di Dio? Come lo possono accompagnare i Segni 
Spirituali ? Non può farlo.  
430 Come può Essa Crescere in un Predicatore che porterà la sua 
denominazione laggiù sulla riva e li farà svestire? E qui l’altra sera, sono passato 
in un certo posto ieri sera, in una certa parrocchia, e tengono una gran festa 
chiassosa di ballo là dentro, che va avanti, come possono Crescere i Frutti dello 
Spirito in un luogo simile a quello? È su una pietra chiesastica, è esatto, e non 
nella valle di persecuzioni, per essere derisi e presi in giro.  
 

I FALSI UNTI 
LE DUE SEMENZE 
I CINQUE SENSI 

IL CICLO DEI TRE 
IL TRE, IL CINQUE, IL SETTE, L'OTTO 

LA MATEMATICA DELLA BIBBIA  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
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202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno ? L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti . Capite? Bene.  
203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 
204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito ... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
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quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in 
Lingue, le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i 
malati e così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure 
essere perduti. Gli Unti.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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DOLORI DI PARTO 
SUNTI E CITAZIONI 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESEMPIO DELLA MORTE E RINASCITA DEL SEME 

PARABOLA DEL SEMINATORE 
LA PAROLA E' UN SEME 

IL SEME PRODUCE NUOVA VITA QUANDO MUORE 
LA PAROLA-SEME-LEGGE MORTA PER FASI PAROLA FATTA CA RNE 

IN GESU' PER ESSERE SEME-GRAZIA 
LEGGE E GRAZIA NON POSSONO VIVERE NELLO STESSO TEMP O 

GRAZIA MAGGIORE DELLA LEGGE 
I FARISEI-LEGGE NON RICONOBBERO GESU'-GRAZIA 

MORTE DEI FARISEI SOTTO LA LEGGE 
VECCHIO E NUOVO TESTAMENTO 

PAZZI PER IL MONDO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

57 Perciò, notate, nella Nascita di un Seme, il vecchio Seme deve morire prima 
che il nuovo possa nascere. Così, di conseguenza, la morte è dura, ogni volta. 
Così, è dolorosa. È penosa. La Nascita è la stessa, perché si porta Vita nel 
mondo, e ciò è doloroso.  
58 Gesù disse che la Sua Parola era un Seme che un Seminatore uscì a Seminare. 
Ora, ne siamo tutti al corrente. E voglio insegnare questo come una lezione di 
scuola domenicale, poiché è domenica. Notate, dunque, questa Parola, è un 
Seme. Ma, ricordate, il Seme Produce una Nuova Vita soltanto quando muore. 
59 Ed ecco la ragione che fu così duro per quei Farisei comprendere il nostro 
Signore Gesù Cristo, perché erano sotto la Legge. E la Legge era la Parola di Dio 
in Forma di Seme. Ma quando la Parola fu Fatta Carne, e divenne, non Legge, 
ma Grazia. Ora, la Grazia e la Legge non possono esistere allo stesso Tempo. 
Poiché, la Grazia è così di gran lunga al di Sopra della Legge, che la Legge non 
figura nemmeno. E perciò fu così duro per i Farisei morire alla loro Legge, così 
che la Grazia potesse Nascere. Però essa dovette passare. Le due Leggi non 
possono esistere allo stesso Tempo. 
60 Non può esserci una Legge che dice che potete passare questo semaforo, e 
l’altra che dice che potete passarlo; una dice che potete, una dice che non potete. 
Esse, deve esserci una Legge alla volta. Forse una volta potreste averlo 
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attraversato: ‘cautela, attraversarlo’. Ma questa volta è rosso. Stop! Vedete? E 
così non ci possono essere due Leggi che esistono allo stesso Tempo.  
61 Ora, notiamo che ciò sempre… Il mio pensiero per voi ora, ci vuole Dolore, 
pena, disagio. Guardate come quei Farisei morirono a quella Legge, attraverso 
Dolore, pena, disagio. Ma ciò doveva esserci.  
…76 Sappiamo che il vecchio Seme è, deve, prima che il nuovo Seme possa 
uscire dal vecchio Seme, deve marcire, assolutamente. Non morire, soltanto, ma 
marcire dopo che è morto. Sappiamo che è vero.  
…82 Siete sempre chiamati pazzi. Ma è come disse Paolo quando marcì da quel 
che lui una volta rivendicava. Disse: “Nella maniera che è chiamata eresia, quella 
è la maniera in cui adoro l’Iddio dei nostri padri”. Nella maniera che è chiamata 
eresia! Vedete? Egli aveva accettato la Nuova Vita, che il Vecchio Testamento 
aveva dato Nascita al Nuovo, e lui doveva marcire dal vecchio e renderlo 
semplicemente un’ombra. Allo scopo di essere…  
 

L'ESEMPIO DEL GIGLIO 
LA BELLEZZA NATURALE DEL GIGLIO CONTRAPPOSTA A QUEL LA 

ARTIFICIALE 
L'ABBELLIRSI DELLA DONNA CONTRAPPOSTA ALLA BELLEZZA  DEL 

CORRETTO AGIRE 
IL GIGLIO SI ELEVA FUORI LA VECCHIA CREATURA, FUORI  LO 

STAGNO DEL MONDO 
IL GERME DI VITA CI SPINGE SU' 

IL SOLE NE MATURA LA NASCITA E CRESCITA 
IL SOLE ATTIRANTE LA VITA E MATURAZIONE DEL GIGLIO 

L'OPERA DEL SOLE-SPIRITO SANTO NEL CRISTIANO 
64 Adesso scendiamo oltre a un’altra cosa, giusto per una piccola dimostrazione. 
Penso che uno dei più bei fiori… Ognuno ha le sue proprie idee su loro. Ma 
penso che il più bel fiore che io abbia mai visto da vicino, è lì nell’est, il nostro 
Giglio di stagno. Quanti hanno mai visto un Giglio di stagno? Oh, per me, non 
c’è proprio niente di simile. Ma avete notato cosa doveva essere quel Giglio di 
stagno? Penso a quel che Gesù disse: “Considerate il Giglio, come fatica e fila, ma 
nondimeno Io vi dico, che, Salomone in tutta la sua gloria non fu ornato come uno 
di questi”. Poiché, la Gloria di Salomone e il suo ornamento era tutto artificiale. 
Ma il Giglio, nella sua bellezza, è la Vita che lo rende magnifico, non qualche 
imbrattatura artificiale, colore addosso.  
65 Proprio come le nostre donne, non penso che dobbiate avere tutto questo 
verde, sapete, e paraocchi, sapete, all’esterno in quel modo, e tutta quella 
manicure o_o no, io confondo quella roba, tutta sul vostro viso, per farvi belle. 
Belle vi rende il buon agire. Se aggiungerete un po’ di Atti 2:4 , lo mescolate tutto 
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insieme, il piccolo Giovanni 3:16, sorpasserà qualsiasi cosa che Max Factor 
abbia mai provato a truccare. Vedete? Vostro marito vi amerà di più; ciascun 
altro lo farà; sono certo anche Dio.  
66 “Il Giglio”,  disse Lui: “consideratelo, come cresce, fatica, deve sollevarsi”.  
Questo Giglietto di stagno, guardate da dove è apparso; sporcizia, melma, fango, 
acque fangose, acque sporche. Ha spinto il suo cammino attraverso tutto ciò, 
questo Piccolo Germe di Vita, esso stesso si fa strada dal fondo dello stagno dove 
si trovano le rane e cose simili, e poi si porta in alto attraverso tutto quello. Ma 
quando arriva nella Presenza del Sole, è Nato. Il piccolo Seme si apre alla Vita. 
Non può farlo fino a che non passa attraverso tutto quel Processo. Deve venire 
attraverso quello. Ecco quello che lo fa, è a causa che il Sole stesso è ciò che lo 
Attira . E quando arriva del tutto al di sopra di tutte le acque sporche, e la 
melma, e così via, allora è così felice. Emette semplicemente la sua Vita 
gratuitamente. Ed è una Magnifica Vita quando arriva nella Presenza di ciò che 
lo Attira in Alto.   
67 Penso che sia un Magnifico Simbolo della Vita Cristiana. Quando, qualcosa vi 
attira fuori dal mondo, finché un giorno nascete proprio nella Sua presenza, 
tramite lo Spirito Santo. Quant’è meraviglioso! Se cercate di aiutarlo, lo 
uccidete.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-3 
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FUMARE E' PECCATO - PAROLA/FILTRO DI UN UOMO 
ASSENNATO 

 
MESSAGGI DI RIFERIMENTO 

Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESEMPIO DI ESAU' E GIACOBBE, DI EVA, DI GIUDA 

VENDITA DEL DIRITTO DI PRIMOGENITURA 
VERI MINISTRI DI DIO 

DIFFERENZA TRA COLOMBA E CAROGNA 
Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

116 Essi sono come Esaù, apparentemente vanno bene. Esaù era religioso 
all’esterno. E quando si arriva alla religione, sembrava essere più religioso di 
quanto lo era Giacobbe. Sembrava essere un uomo migliore di quanto lo era 
Giacobbe, tranne l’interno di lui, quello che lui era. Apparentemente era 
religioso, ma il suo pensiero non era Filtrato. Non pensava correttamente della 
Primogenitura. Lui non pensava che Dio, che la Primogenitura significasse tanto 
quanto Dio disse che significava. Egli era là, disse: “Sono affamato, che 
differenza fa con la vecchia Primogenitura, puoi averla se la vuoi”. Oh, my! 
Vedete? “Io vado in chiesa; sono proprio buono quanto te. La mia denominazione 
è proprio come… Beh, è una delle più grandi nel mondo. Mia madre vi 
apparteneva. Mio padre vi apparteneva. Tutto questo, quello e l’altro. Il mio 
pastore è stato istruito; ha il così e così”. Quello lo spedisce di tanto più lontano 
da Dio. Quello non è il Filtro di un uomo Assennato. Se lo fosse, come poteva 
Pietro essere stato mai quello che era, quando non sapeva firmare il suo stesso 
nome? Ma egli portava il Filtro dell’uomo Assennato. Notate, oh, my!  
117 Esaù pensava che quella Primogenitura non significava ciò che Dio disse che 
significava. Quella era la differenza tra la Vita e la morte. E così, come Eva e 
come Giuda, vendettero i loro diritti di Primogenitura per un a soddisfazione del 
Gusto della conoscenza della civiltà. È esattamente per quello che Eva vendette i 
suoi diritti di Primogenitura. Vendette ciò per un piccolo assaggio di scienza, un 
piccolo assaggio di conoscenza mondana, una chiesa un po’ migliore, una classe 
di gente un po’ migliore, sarebbe chiamata oggi. Vedete? E Giuda vendette i suoi 
diritti di Primogenitura per trenta pezzi d’argento , e si guadagnò alcuni dollari 
extra. “La mia congregazione può pagarmi meglio quassù, e predicherò proprio 
quassù”. Vedete? “Così se divento un predicatore, ebbene…”  
118 Essi dissero: “Fratello Branham, noi crediamo che il Messaggio è la Verità, 
ma non possiamo accettarLo. Se lo facessimo, beh, dove predicheremmo?” Huh! Il 
mondo, fratello, quello è la parrocchia. Certamente. “Beh, nessuno dei fratelli mi 
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sosterrebbe”. Io non mi aspetto che nessuno dei fratelli mi sostenga. Mi aspetto 
che Gesù Cristo mi sostenga, perché Egli Lo ha sostenuto. Egli è Colui che Lo ha 
detto.  
119 E quando il vero diritto di Primogenitura, il Sangue, ha Filtrato fuori 
mediante la Parola; e tutto il peccato, il mondo, e la chiesa, e le denominazioni, e 
il settarismo, sono lasciati fuori. Istruzione, civiltà, chiesa, denominazione, 
sistema, il peccato di tutti i tipi è lasciato fuori quando un uomo Assennato 
prende il Filtro di un uomo Assennato, a parere di Dio.  
...166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…169 Ora, pensate a questo. Sto concludendo. Satana fece il primo buco col 
punzone attraverso, perché tutto ciò che lei poteva tirare era la Parola. Quello 
era lo Spirito attraverso la Parola di Dio, perché lei disse: “Finché respiri 
attraverso questo Filtro, non morrai mai; ma prendi un respiro di questo qua fuori, 
tu morrai”.  Vedete?  
170 E Satana disse: “Ma tu non sai niente qui. Ma fai un piccolo assaggio di 
questo qui, e allora lo saprai; sarai come Dio. Vedi, Lui conosce il giusto e l’errato; 
tu no. E se farai solo un piccolo assaggio di questo”. E lei gli permise di farvi un 
buco col punzone, solo un piccolo buco.  
171 Ora vedete perché dico… Voi dite: “Perché non insegni alle donne, e così via, 
come ricevere i doni e cose del genere?”  
172 Dissi: “Come posso insegnare loro l’algebra quando non vogliono affatto 
imparare il loro abbiccì?” Una piccola apertura è tutto ciò che occorreva. Lui 
prese la sapienza del mondo, e quando lo fece, ciò diede la morte all’intera 
famiglia, volendo gustare la sapienza.  
173 Ora guardate il Filtro, e certamente esprimeva il Gusto di lei. Il suo Gusto 
era per il mondo; ecco ciò che lei ha. Ecco ciò che è oggi. Essi amano il mondo e 
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le cose del mondo, con una Forma di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Vedete, 
satana li lascerà parlare in Lingue; li lascerà gridare, lascerà che abbiano servizi 
di Guarigione Divina; lascerà loro fare tutte queste specie di cose.  
174 Egli dice: “Molti verranno a Me in quel Giorno, e: ‘Signore, non ho io 
cacciato diavoli, non ho io fatto tante cose, fatto questo?’” Egli dirà: “Io non ti 
conobbi giammai, tu operatore d’iniquità”. Quando la Parola è stata messa 
proprio davanti a te e nondimeno hai aspirato quel vecchio Filtro del mondo, 
vedi, mostra il Gusto che era nel cuore.  
175 Le colombe non possono mangiare una carogna. Esse non riescono a 
mangiarla. Non hanno alcuna bile. Un corvo può mangiare il seme come una 
colomba e può mangiare una carogna come un corvo, vedete, perché lui è un 
ipocrita. Ma una colomba non è formata come qualunque altro uccello, ed ecco 
perché Dio Si rappresentò come una Colomba che scende dal Cielo. Vedete? 
Essa non può sopportare la puzza di una carogna. Essa non è un avvoltoio; la 
ragione, essa non ha alcuna bile. Non potrebbe digerirla. La ucciderebbe, se la 
mangiasse. E una colomba non deve mai fare un bagno. Il corpo di una colomba 
emette olio dall’interno, che la mantiene pulita. È una vita che si trova nella 
colomba; che genera in essa un olio che tiene pulite le piume. E così è un 
cristiano; c’è una Vita dentro di loro che li tiene puliti. Ciò è Filtrato.  
176 Oh, notate! Ora guardatelo… al Filtro, e certamente ne potete vedere il 
Gusto, di quel che fanno oggi.  
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FEDE - SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO  
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962, nello Specifico 
Trafiletti dal 231 al 282 e dal 511 al 529 

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 

NECESSITA' DI SEPARAZIONE PER POTER PRODURRE 
ATMOSFERA E TERRENO IDONEO, NON DENOMINAZIONALE 

GIACOBBE ED ESAU' 
ABRAMO E LOT 

MICA E I 400 PROFETI 
MOSE' E CORE 
SET E CAINO 

GIOVANNI BATTISTA E I RELIGIOSI DEL TEMPO 
GESU' E I RIELIGIOSI DEL TEMPO 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
…256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua semplicità ma tuttavia nella Sua 
completezza, a crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua Chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi vivere, credi la Parola.  
…231 Ora, ora capite che quel Seme Parola non può crescere nell’Atmosfera 
della Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Capite? Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il Giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
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…239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel 
modo in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è 
Vita. Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa crescere, è separarLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede. 
240 Ed io vi ho espresso e detto che credo che Dio abbia preservato e custodito 
questa Bibbia, e questo è il modo in cui Dio me l’ha data qui. Io non voglio 
nessun’altra Sapienza. Voglio solo il modo in cui Dio l’ha detto Qui.  
…511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la 
sapienza di satana. In tutte le Epoche, Dio ha dimostrato che Essa non Si 
mescolerà. Deve essere Separata, per Crescere. 
…282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno 
simile. Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo 
Spirito di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! 
Alleluia!”   
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele e Moab.  
518 I quattrocento Profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  
519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati. Dovettero separarsi. È 
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
520 Abrahamo e Lot. Lot era un uomo religioso, simbolo della Chiesa formale. 
Ma finché Lot rimase con Abrahamo, viaggiò per anni assieme a lui. Ma Egli 
voleva… Dio non lo avrebbe Benedetto finché non Gli avesse obbedito 
pienamente e non si fosse separato da Lot, la Chiesa denominazionale. Quindi, 
non appena Abrahamo si separò ed uscì, per camminare da solo, Dio disse: 
“Ora, Abrahamo, levati. Guarda ad est, ovest, nord, sud”. Disse: “È tutto tuo”.  Ma 
Egli non lo fece finché non si Separò Completamente. È esattamente giusto.  
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521 Dio non poté Benedire Set finché non lo separò da Caino. Egli marchiò 
Caino e lo mandò nella terra di Nod. E Caino, con la sua abile Sapienza, diventò 
scienziati e tutto il resto, e ne produsse un gruppo. E Set, sotto la sua rettitudine, 
e l’amore e la Fede nella Parola di Dio, ne coltivò un gruppo che produsse un 
Profeta che avvertì degli Ultimi Giorni, è esatto, salvò ogni Credente. E la 
Sapienza distrusse tutti loro. Ognuno di loro morì. Tutti, non importa quante 
lauree e psicologia avessero, tutto il resto, essi perirono nei giudizi di Dio.  
522 E tutto quello al di fuori dei veri, Nati di Nuovo dallo Spirito di Dio, i quali 
ne credono ogni Parola e rimangono proprio su di Essa, periranno nei Giudizi di 
Dio. Vedete queste che si dimenano per la strada, e tutto questo andamento, e il 
continuare a condursi così, ricordate, non è altro al mondo che foraggio per il 
giudizio. Marcirà. Lo deve. Proprio di certo. Donne, svegliatevi.  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù e le 
chiese denominazionali dei Suoi giorni. Capite? Fede; Sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i comandamenti di 
Dio, insegnando per Dottrina i comandamenti degli uomini”.   
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?”  
528 Egli disse: “Le Opere che faccio Io, testimoniano di Me. Se non faccio le 
Opere del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
Sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui Era: il Figlio di Dio . 
Capite? Va bene.  
 

MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 
GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 

LA PAROLA CORRETTIVA 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

IL FIGLIO SMARRITO 
GLI AFFARI DEL PADRE 

IO E IL PADRE SIAMO UNO 
MALACHIA 4 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

5 Come ho detto ieri sera, di Gesù, quando aveva solo dodici anni. E di Sua 
madre, essendo un errore della gente che pretende sia la madre di Dio, e come la 
donna disse: “Ebbene, Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime”.  
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6 E prontamente Egli, essendo la Parola, disse: “Non sapevi che devo occuparMi 
degli affari del Padre Mio?”  
7 Capite, lei stava dichiarando che Lui era il figlio di Giuseppe, ma non era figlio 
di Giuseppe. Se Egli fosse stato figlio di Giuseppe, sarebbe stato con lui; ma era 
col Padre, nei Suoi affari. Perciò la Parola è sempre correttiva e ha sempre 
ragione, e la Parola correggerà sempre ogni errore.  
…62 … “Non sapete che devo occuparMi degli affari di Mio Padre?” Non era solo 
quel ragazzino dodicenne. Era la Parola di Dio che parlò attraverso la Sua bocca 
infantile, per correggere l’errore; Separando, come Egli fece al principio, le 
tenebre dalla Luce, una menzogna dalla Verità, la morte dalla Vita.  
63 È una Separazione. La Parola richiede sempre Separazione totale e completa, 
malgrado tutto. Gesù disse: “Sia ogni parola d’uomo una menzogna; la Mia sia 
Vera”.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

…71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
…80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che 
produsse il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme 
naturale. Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di 
lei Dio, come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. 
Nossignore. Lei era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di 
loro; ma, come la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
81 Come matura il Grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
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un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un Grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il Grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un Grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto Grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del Grano. Ora, il Grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
…98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né 
era Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
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al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
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toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
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disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
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Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
ESEMPIO DI ACHAB E GIOSAFAT 

ESEMPIO DI ELIA ED ELISEO 
IL CREDENTE TIEPIDO CERCA DI TRARRE IN 

ERRORE IL CREDENTE 
SALOMONE TEMPO LUMINOSO 

ACHAB TEMPO TENEBROSO 
MATRIMONIO ERRATO DI ACHAB-CREDENTE DI 

CONFINE 
CONOSCERE INTELLETTUALMENTE ANZICHE' 

PER RIVELAZIONE 
FALSO MOVIMENTO - FUOCO DIPINTO 

UN CREDENTE TIEPIDO PEGGIO 
DELL'INCREDULO 

UCCELLI DELLO STESSO PIUMAGGIO - CIBO 
OPERE INSOLITE PRODOTTE DALLA FEDE 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
15 Ora, proprio nel Periodo della Mezzanotte della Storia di Israele, se lo notate, 
al tempo di Salomone, il re Salomone, Israele raggiunse la sua svolta più 
luminosa, mentre col re Achab, al tempo del re Achab, fu il momento più buio. 
Proprio nel periodo più oscuro, Achab sposò una piccola adoratrice di idoli e 
introdusse l'idolatria nella religione Giudaica, tanto che la chiesa dello Spirito 
Santo si sposò nel mondo e portò l'idolatria nelle Epoche Oscure: un bellissimo 
simbolo di tutte e due le chiese. Achab era un credente di confine, una persona 
che credeva solo di quel tanto che lo rendesse miserabile. Avete mai visto gente 
del genere? Ecco, hanno l'idea che a loro piaccia andare in chiesa e fare bene, si 
sentono migliorati come persone in società nelle loro vite sociali, e, può darsi che 
per amor dei loro figli pensino che forse dovrebbero far parte della Chiesa. Se 
quella persona non è la più miserabile che conosca! Io vi dico che il modo 
migliore è di troncare tutti quei legami e immergerti nel profondo, o non andarci 
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per niente! Stai semplicemente a casa, o vai fino in fondo per Cristo. Dio vuole 
qualcuno che vada veramente fino in fondo, che tu metta tutto quello che hai: 
anima, corpo e spirito al servizio del Signore.  
16 Ora, questo credente di confine, come l'ho definito pochi momenti fa, oh, 
aveva un'idea mentale della sua teologia, per cui pensava: “Bene, c'è un Dio ma 
forse anche Baalam è dio, e così gli altri!” e sua moglie lo coinvolse in quello. 
Sapete, stasera a voi ragazzi e a voi signorine vi dico di stare attenti a chi vi 
sposate, sappiate che per prima cosa avrete una famiglia a pezzi. Non sta bene 
che peccatori e Cristiani si sposino assieme. Non vi mettete sotto un giogo perché 
è questo che fece Achab. Lei era una ragazzetta graziosa, sì, la faccia tutta 
imbellettata, gli occhi simili a quelli delle lucertole, però era una… la cosa di 
questo era, che… Lo sapevate? E' la verità, Achab si innamorò proprio di lei, 
perché probabilmente era bella, e lui non avrebbe potuto innamorarsi del suo 
carattere, dato che era un'assassina e tutto il resto. È vero, Achab si innamorò di 
lei perché era bella, e perciò, si infatuò di lei che per l'appunto lo comandò poi a 
bacchetta!  
17 Sapete che l'uomo più saggio della Bibbia, a parte Cristo, morì da idolatra 
pagano a causa di un mucchio di belle donne? Salomone! Fu trascinato lontano 
da Dio. Va bene. Non mettetevi sotto un giogo; ho visto tante persone venire sul 
palco ed essere sanate, andarsene, accoppiarsi con increduli e la loro malattia 
rientrare direttamente in loro!   
…20 Ora, Achab era andato dietro questa bella ragazza, si era sviato, aveva 
fatto a pezzi tutti gli altari di Dio e ne aveva costruito per lei; lei che aveva 
carattere sufficiente per una decina di uomini. Dovevano compiacerla, 
vezzeggiarla e coccolarla; difatti lui dovette uccidere i profeti e tutto il resto, ma 
Dio ne aveva alcuni che non avevano piegato il ginocchio a Baal. Dio ha sempre 
avuto un rimanente per Sé. Ne ha avuto per Sé stesso, mai una volta che Lui non 
abbia avuto almeno un uomo su cui potesse metterci sopra le mani come 
testimone.  
21 E così, in seguito alle cose malvagie che aveva fatto, Elia gli disse che i cani 
avrebbero leccato il suo sangue e altro. Ora, dopo che morì, al suo posto proprio 
con altrettanta malvagità regnò allora Jehoram, suo figlio; ai margini proprio 
come suo padre: della stessa natura; non si distaccò mai dai peccati della 
nazione. E così allora Moab, che era un fratellastro uscito di là dai figli di Lot, si 
ribellò. Ora, ai giorni di Achab, lui era un propri etario di pecore, e portava giù 
le pecore e la lana su per lui per un'offerta di pace. Ai giorni di Achab, Israele 
era molto potente, poi però durante il regno di Achab fu indebolito, e quando 
Jehoram prese il suo posto, allora Achab si ribellò contro Israele.  
22 Ora, Jehoram disse: “Andrò a vedere il re di Edom, vedrò se vorrà venire con 
me, e allora andrò su a prendere Giosafat.” Ora, Giosafat; a quei tempi i Giudei 
in Israele erano divisi in Giuda e Israele. Jehoram regnava su Israele e Giosafat 
regnava su Giuda. E Giosafat era un uomo giusto, un uomo buono, un uomo che 
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aveva timore di Dio. Ma quando Jehoram andò da lui e prese forse a parlargli, 
sentì che il suo paese… aveva fatto una o due cene, o quel che mai avessero fatto, 
poi dopo quel breve periodo in cui si mostrarono quali grandi cose avevano 
come nazione, cadde vittima per essersi attaccato a un incredulo.  
23 Com'è vero oggi, che a volte si presenterà qualcuno che nel mondo ha una 
Posizione Superiore, che ha forse un po' più di cultura di quanta ne abbia il tuo 
Pastore, che ti dice che i giorni dei Miracoli sono passati, e che non è proprio da 
crederci e via discorrendo così. Tu pensi: “Ecco, è uno studioso, ha una tale 
istruzione! Dovrebbe sapere di che cosa parla.” Fai attenzione! Stai su un terreno 
pericoloso! È vero, una volta che accetti Gesù nella totalità, resta allora con Lui 
nella stessa condizione finché vivi. È così. Se Lo accetti come tuo Guaritore, 
qualsiasi cosa abbia luogo, restaci lo stesso. A volte avviene proprio che nella tua 
vita si presenta il momento più buio; che Dio ti dia una piccola prova per vedere 
se lo credi sul serio, quando Lui in realtà ti fa sapere Perfettamente la cosa.  
24 Ora, quando Giosafat venne, si alleò con Jehoram, perché andasse in 
battaglia con lui, il credente che si attacca all'incredulo o al tiepido, solo perché 
alcuni degli Israeliti, che si trovavano in Giudea, erano persone più facoltose di 
quelle che c'erano in Giudea. Come le ricchezze di questo mondo hanno accecato 
gli occhi della gente! Come c'è oggi, ecco cosa succede alla nostra nazione. Ecco, 
voi siete accolti nelle terre dei pagani, lasciate che avvenga una cosa in una 
riunione di mezzo milione di persone, che succeda sera dopo sera qui sul palco, e 
praticamente ogni incredulo proprio allora si metterà a piangere avviandosi 
verso il Calvario. I paralitici si alzeranno, i ciechi recupereranno la loro vista, 
proprio con semplicità. Ma la nostra nazione qui, non voi, coloro che vanno a 
questo tipo di riunioni non sono superbi né ricchi, di solito sono gente povera e 
semplice; ma sono quelli di cui la Bibbia dice che Lo ascoltavano con piacere.  
25 Ma prendete gli abitanti di tutta l'America, oh, sono ben nutriti e non devono 
preoccuparsi di niente; hanno tutti i soldi che vogliono, dollari a migliaia e a 
milioni ne fanno ogni anno, belle automobili, grande residenze estive, posti e 
tutto. Non hanno bisogno di preoccuparsi. Per loro che cos'è la religione? Solo 
un locale in cui sedersi intorno, un qualche posto per dire: “Bene, faccio parte 
della chiesa.” E si troveranno la chiesa più importante e più comoda in cui poter 
andare. E lo sapevate che questo è dalla stessa parte di satana? Spero che in 
proposito non siamo duri, ma ricordate cos'è che in cielo rese invidioso 
Lucifero? Egli andò su a nord per fondare un regno migliore; voleva un regno 
più grande, più luminoso, migliore e più bello. Il diavolo agisce sempre nella 
bellezza. Certo che lo fa. È la ragione per cui Caino offrì come sua offerta 
quanto aveva fatto. In Abele invece, che portò il suo agnello, non c'era nessuna 
bellezza, però Abele ebbe da Dio una rivelazione spirituale, ed era in quello che 
Dio Si sarebbe compiaciuto. E come abbiamo detto, è solo con una Rivelazione 
Spirituale che mai arrivi a conoscere Dio. Non Lo conoscerai mai per sapienza. 
26 Nel giardino di Eden vi erano due alberi: Uno era l'Albero della Vita; l'altro, 
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l'albero della conoscenza. L'uomo lasciò l'Albero della Vita per mangiare 
dall'albero della conoscenza; e al primo morso che diede, separò la sua 
comunione da Dio! Ogni volta che lui ne dà un morso, distrugge sé stesso. Diede 
un morso e ci fu la polvere da sparo; guardate cosa ha fatto. Da un morso 
vengono le automobili, che fanno più morti di tutte le guerre. Ora lui si è fatto 
una bomba a idrogeno; la domanda è: cosa farà con quella? Vedete? Distrugge 
sé stesso! Dio non distrugge niente, l'uomo si autodistrugge con la conoscenza. 
Egli va in seminario, impara tutto al riguardo, poi ritorna che ne sa più di 
chiunque altro sull'argomento. Torna indietro e dalla Bibbia spiega tutto sul 
Sangue. “Questa parte è ispirata, quella parte non è ispirata.”  È ispirata solo 
quella che vuole credere lui. Quando lo fa, a causa di ciò lui e la sua 
congregazione si Separano dalle benedizioni di Dio. Amen.  
…31 Ora, Achab non aveva queste qualità, né le aveva Jehoram. Erano solo 
credenti intellettuali. “O sì, ho letto dove Mosè guidò i figli d'Israele. Oh, credo 
che quell'antico popolo fosse il mio.” Ecco in che modo si guarda. 
Confrontiamolo con oggi. “Oh, crediamo che Dio sia un Dio Grande. Sì, leggiamo 
che in passato, duemila anni fa Dio era col popolo.”  Quello è mentale, si tratta di 
qualcosa che Dio fece, è come se un uomo morisse di freddo, si dipingesse sul 
muro un grande fuoco, e dicesse: “Guardate che bel fuoco c'è; vedete questa 
immagine qui? Ebbene, una volta avevamo un gran fuoco, guardate come tutti ci si 
scaldavano.” Una volta ci si scaldavano tutti, ma tu ora cosa fai? Non ti puoi 
riscaldare con l'immagine di un fuoco, devi avere il Fuoco Vero, devi avere la 
stessa cosa che avevano loro. E quello di cui la Chiesa ha bisogno è un Fuoco 
all'Antica, del 33 dopo Cristo, del Calore Pentecostale dello Spirito Santo e del 
Fuoco, per riportare indietro la Fede nella Chiesa, la Fede che una volta fu 
tramandata ai santi.  
32 Ora, Achab morì nella condizione di tiepidezza in cui si trovava. E ora ecco 
qui arrivare Jehoram proprio come lui, ma dalla parte opposta c'è Giosafat, un 
uomo Giusto, Infiammato per Dio, che si era unito a questo uomo tiepido. Ecco 
da dove arriva il guaio: un credente tiepido è peggio di uno che non crede!  È vero. 
In questo tempo Dio sollecita che ogni uomo o sia un Cristiano, oppure un 
peccatore, e ci rimanga. Notate però che Giosafat, uomo Giusto, venne sotto la 
spinta dell'emozione, andò sulle mura ubriaco e colpì Israele con tutte queste 
cose: “Certo che andremo, condividiamo lo stesso pezzo di terra!”  E desidero farvi 
notare che in tutta gran fretta, lasciarono cibo sufficiente che durasse sette 
giorni, una bussola per sette giorni. E fatto sta che andarono via senza nemmeno 
tenere una riunione di Preghiera o aver Consultato Dio. È il modo peggiore di 
andare in guerra, no?  
33 E' un modo sbagliato quello per cui venite in chiesa la sera, aspettandovi di 
essere sanati, senza che prima di partirvi da casa senza passare un bel po' di 
tempo in preghiera. Dite: “Signore, stasera voglio che Tu faccia qualcosa per 
me. Quando stasera arrivo di là, possa lo Spirito Santo far penetrare ogni Parola 
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nel mio cuore e la Fede Ancorarsi, e io mi possa alzare direttamente 
nell'assemblea, ottenere la mia Guarigione e andarmene Perfettamente in 
Aalute.”  Allora te ne andrai Guarito. Ma se ti fai una gran mangiata, litighi un 
po' coi vicini di casa, discuti animatamente di continuo, beh, allora quando 
arrivi qui è probabile che te ne vada nella stessa condizione in cui sei venuto. È 
vero. Forse è un po' duro…. 
… 37 Ora, Achab dunque, cioè voglio dire Jehoram va' e si allea, ed escono nel 
deserto per un viaggio di Sette Giorni. Ancora non c'erano scorciatoie per 
arrivarci, perciò, per prima cosa sappiate che furono a corto d'acqua. La scorta 
d'acqua terminò per la scarsità di preghiere. Non pensate che oggi a Phoenix e 
dintorni come in tutta la nazione ce ne sia poi tantissima, lo Spirito Santo è 
Simbolo, l'Acqua è un simbolo dello Spirito Santo, della Roccia Colpita. “Iddio 
ha tanto amato il mondo, da donare il Suo unigenito Figliuolo, affinché chiunque 
crede in Lui non perisca.” Così come l'Acqua andava a un popolo che periva, per 
evitare che morisse lontano dalla Roccia Colpita, così pure lo Spirito Santo va a 
un popolo che perisce. Lo credete?  
…41 La scorta di acqua si era prosciugata. Non c'era acqua per loro, né per i 
loro cammelli, i loro cavalli e via di seguito. Oh, furono tutti sconvolti che 
dissero: “O Dio, ci hai portato qua con questi tre re perché ci uccidano. Lo 
faranno di certo.” Fu dunque un momento terribile quello in cui si pensò a 
questo, ma in ogni caso, la cosa bella fu che tra di loro c'era un uomo Giusto. Un 
solo uomo aveva qualcosina di Dio che lo riguardava. Egli, Giosafat, sapeva a chi 
rivolgersi nel momento del bisogno. Disse: “Non c'è un profeta da qualche parte, 
in modo da poter consultare il Signore e vedere cosa c'è che non va?”  Un tale si 
fece avanti dicendo: “Sì, di là c'è Eliseo.” Disse: “Egli ha versato acqua sulle 
mani di Elia.”  In altre parole, quello con cui si univa era nel giusto.  
42 Sai, in qualche modo tu sei giudicato a causa di quelli con cui ti associ. Uccelli 
dello stesso piumaggio si raggruppano assieme, non l'avevi mai sentito dire? È la 
verità. Si tratta di un vecchio proverbio, ma è la verità. Non avrai mai visto 
uccelli rapaci e colombe stare assieme in compagnia gli uni con le altre. Il loro 
cibo è diverso, ed è proprio altrettanto sicuro che appena ricevi Dio in cuor tuo, 
anche il tuo cibo sarà diverso. Verrai fuori da certe cose. Sai perché la colomba 
non può mangiare con l'uccello rapace? La colomba è fatta in modo diverso, non 
ha la cistifellea, quelle cose non è in grado di digerirle. Ed è in quel modo che 
avviene. La cornacchia, la cornacchia che sta là fuori si può posare su una 
carcassa morta, mangiare per mezza giornata, andar via e mangiar Grano per 
l'altra mezza giornata. La colomba invece può mangiare il frumento, ma tu non 
puoi mangiare cadaveri!  
43 Perciò vedi, ci può essere uno che finge di essere Cristiano quando non lo è. 
Finge di essere un credente quando non lo è, vola in alto e il giorno dopo scende 
al bar per starci una mezza giornata, litiga con sua moglie tutto il giorno, si 
porta appresso una vecchia pipa quanto un grosso gatto o qualcos'altro, poi si 
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definisce Cristiano: sì, va' in chiesa, giubila e fa come tutti gli altri, è la verità. Ti 
brucia molto, fratello, però, è la verità. Amen. Bene, lascerò predicare questi 
Pastori, farò meglio a togliermi, stiamo alla Guarigione Divina. 
44 A ogni modo notate, quando arrivò lassù allora lo trovò e disse: “Ecco Eliseo, 
sta nella Compagnia Corretta, Eliseo, perché si è associato solo col Profeta, un 
Vero Profeta”.  E capiamo che lui ebbe una Doppia Parte. Sapete di cosa è 
Simbolo quello? È un simbolo della Chiesa dello Spirito Santo che si Associa con 
Gesù. Lo credete? Eliseo guardò; egli disse: “Ora, quando seppe che stava per 
essere preso su, Trasferito, parlò a Eliseo dicendo: 'Ora aspetta qui, perché io me 
ne andò in un altro posto.'” Ed Eliseo rispose: “Come il Signore vive, e la tua 
anima non muore, io non ti lascerò.” Gli stette attaccato. Allora lui lo mise alla 
Prova. Certe volte Dio ti dà delle prove (te n'eri reso mai conto?) ti insegna 
l'educazione come si fa coi figli. Oh, ti sistema per bene solo per vedere cosa 
farai al riguardo. Vedete?  
45 Così, egli disse: “Come il Signore vive, e la tua anima non muore, io non ti 
lascerò.” Andò fino alla scuola dei profeti, arrivò dove si trovavano tutti questi 
Predicatori e poi disse: “Restate ora qua che sto per unirmi a voi.” Disse: “Come 
il Signore vive e la tua anima non muore, non ti lascerò.” Andò poi al Giordano, 
insieme attraversarono assieme il Giordano sulla terra asciutta, Elia si girò e 
disse: “Eliseo, cosa vuoi?” “Voglio una Doppia Parte di quello Spirito!” rispose 
lui. Ecco una buona cosa! Disse: “Ora hai chiesto una cosa molto Difficile, ma 
nondimeno, se mi Guarderai quando me ne andrò la riceverai.” Ora, potreste 
immaginare come Eliseo non gli deve aver mai staccato gli occhi da sopra di lui? 
Gli tenne proprio gli occhi addosso, senza badare se passava qualcuno e diceva: 
“Ehì, noi abbiamo un'organizzazione migliore della vostra.” Lui non vi fece 
attenzione, tenne gli occhi su Gesù, continuò solo ad andare dritto. “Ehì, ti dirò, 
se seguirai quella linea di dottrina in cui ti trovi sarai un fanatico!” ma lui 
continuò solo a tenere i suoi occhi su Gesù, continuò solo a muoversi dritto. E 
perché? Voleva una Doppia Parte, e perciò, guarda, quando Gesù fu preso su 
come un Simbolo, ebbe luogo la stessa cosa.  
46 Ora, quando Elia se ne andò, gettò via la sua Veste che Eliseo raccolse e 
indossò, avendone una Doppia Parte dello Spirito che era su Elia. Ora, quando 
Gesù Si preparava ad andarsene, una donna disse: “Lascia che dei miei figli uno 
sieda alla Tua destra e l'altro alla sinistra del Regno”. Egli rispose: “Potete voi 
bere del calice di cui bevo Io?” “Sì”,  risposero. Disse: “Potete essere Battezzati con 
Battesimo con cui sono Battezzato Io?” Lei disse: “Sì”.  Egli disse: “Lo potete ma 
non spetta a Me di assegnare la destra e la sinistra”. Perciò disse: “Queste cose 
che faccio, ancora un pò e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché 
Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo. Le cose che faccio, le farete 
pure voi, e di più grandi (doppia parte) di queste ne farete, perché Io Me ne vado al 
Padre”. É giusto? Correttamente.  
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47 E ora, quando Eliseo tornò indietro con questa Veste, seppero che aveva una 
Doppia Parte, perciò andarono a consultare questo Profeta. Ora, sapete, questo 
vi darà un pò fastidio, questa dottrina arminiana, e io stesso non sono un 
calvinista troppo osservante, ma, sapete, si arrivò al punto, e lo sapete, che quel 
predicatore che naturalmente non avrebbe voluto adirarsi, fu agitato però dalla 
sua giusta indignazione. Vide là quell'ipocrita e quell'uomo giusto, lo fissò e 
scattò con rabbia dicendo: “Se non fosse per il rispetto verso il qui presente 
Giosafat, non ti guarderei nemmeno!” Oh, cambiò umore, e, beh, c'è solo una 
cosa da fare quando un uomo si trova in quella condizione, ed è la stessa cosa 
che fece Eliseo. Disse: “Ora, andate a prendere un suonatore e fatelo suonare”. E 
quando si misero a suonare la musica, entrarono nello Spirito. Voi che non 
credete nella musica, vergognatevi; a volte è quello che porta lo Spirito del 
Signore. Dio non cambia. Se a Lui piaceva allora, Gli piace adesso. Bene, tu 
dirai: “Io, ecco...” Se non puoi essere Eliseo, sii uno degli strumenti, o sii dunque 
una delle corde del suonatore. Ecco qualcosa, tu invochi il Signore, perché ciò 
porta assolutamente lo Spirito di Dio. È così? La Presenza del Profeta e la 
musica dei suonatori...  
48 E presero a suonare qualche buon inno su queste corde musicali, suonarono il 
tamburello ed entrarono tutti nello spirito. E, sapete, ecco un'altra cosa, lui 
sedeva là tutto contrariato in agitazione a proposito di questo di quello o di 
quell'altro, lo Spirito di Dio non poteva avere comunione con lui. Devi tenere 
lontana quel tipo di condizione. “Sono un metodista; sono un battista. Il dottor 
Jones questo non lo crede. Il mio pastore ha detto che è assurdo, di non andare 
laggiù; di non dargli retta”. Tu non vedrai mai niente, devi entrare nello Spirito. 
Amen.  
49 Allora Eliseo entrò nello Spirito, così Dio prese a mostrargli delle cose. E tu 
entra nello Spirito se vuoi veramente arrivare a vedere delle cose! E per prima 
cosa sappiate che quando lui entrò nello Spirito, ebbene allora tutto a un tratto 
si rizzò su e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, voglio che andiate laggiù e scaviate 
tutta questa valle riempiendola di fosse (Un deserto arido più o meno come tra qui 
e il South Mountain). Voglio che la scaviate riempiendola tutta di fosse, perché 
COSÌ DICE IL SIGNORE, non vedrete nessun vento, né tuoni né udrete niente, 
ma queste fosse domattina saranno riempite d'acqua. COSÌ DICE IL SIGNORE!”  
50 Ora, il compito sembrava assurdo alla mente carnale. “Eliseo, beh, non c'è 
dubbio che se vuoi otteniamo dell'acqua dovresti dirci di fare dei buchi qui attorno 
da qualche parte con la tua pompa”. Ma lui disse: “Andate di là, nel punto più 
secco che c'è, e cominciate a scavare le fosse”. Vedete? Acqua ancora non ce 
n'era, non si poteva gettar via la sabbia, ma preparatevi a ricevere l'acqua. 
Amen. Fede è la Sostanza delle cose sperate, poiché l'ha detto la Parola di Dio, 
credila lo stesso; importa poco cosa ha luogo, cosa cerca di dire la tua mente, se 
l'ha detto Dio, la mente che era in Colui che parlò, sia in te. Amen. Preparati!  
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…52 E il mattino dopo, Dio intervenne e riempì tutte le fosse e ognuna ricevette 
l'acqua. E l'altro esercito nemico fu inseguito e braccato, e loro presero delle 
pietre in mano e andarono dai loro nemici e si fermarono alle loro mura. Non è 
stata forse una Vittoria Meravigliosa? Non solo ebbero una vittoria completa ma 
si fermarono alle loro mura. Amen. Quelle vecchie pozze d'acqua stagnante che 
bevevano lo stesso. Stasera quello che ci serve sono persone che scavino e 
ottengano una piccola Salvezza per la loro anima, ottengano la vittoria interiore, 
siano guarite, Salvate, Riempite con lo Spirito Santo, e turino la bocca ad alcuni 
di questi critici che affermano che i giorni dei Miracoli sono passati. Essi devono 
gettarci dentro la Pietra della Fede, così, e fermare la cosa. Amen. É questo che 
stasera ci occorre, un risveglio come quello, voi non lo credete? Se lo credi tu 
puoi. Amen. Preghiamo.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 1/8/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 7/11/2018 
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